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el IV Centenario de la muerteNumerosos actos para conmemorar 
lie la Cruz

EUnteproyecto, prácticamente ultimado
leropuerto. ------- ;-------- ------------- ------ ----------------------

Numerosas actividades feadrán 
lugar en el Centenario de San 
luán de la Cruz

le Avila 
:rie está 
mithso- 
e Was- 
)mplejo 
de arte 

la BBC, 
i neo ca- 
' en in- 
'c modo 
> que se 
paña y

Unido 
ites po
to cine- 
1 breve 
1 de este

4ní” ^^®® **“® y* *** quedado definitivamente elaborado el 
P^^o Centenario de San Juan de la Cruz, según 

u *^“® *** tenido acceso este periódico. En el ante- 
omí^nH quedado ya determinados los miembros que 
Un®*da una de las tres comisiones previstas, asi co

jas actividades iniciales que se llevarán a cabo en el presente

Precio: 55 pesetas

El día 20. en una reunión que celebrará en Avila

La Junta de Castilla y León 
aprobará la reforma del 
Estatuto de Autonomía
f ***,^*®*Mla y León aprobará la reforma del Estatu
to de Autonomía en una reunióir extraordinaria en Avila, pro
gramada dentro de los actos conmemorativos del Día de la 
Comunid^, que este año no se celebrará oficialmente en Villa
lar de los Comuneros.

Fuentes de la Presidencia 
de la Junta de Castilla y León 
dijeron que con esta reunión 
extraordinaria del Gobierno 
autónomo, en la que se apro
bará el proyecto de ley de re
forma del Estatuto de Auto
nomía para adquirir mayores 
competencias, ha sido convo
cada para el 20 de abril y con 
ella se pretende dar a la fiesta 

. del 23 de abril un sentido 
“auténticamente reivindicati- 

, vo”.
tuM^ER^^ Además de este ingrediente 

de carácter político, la Junta 
_____ _ de Castilla y León ha pro

gramado, en Avila, para el 23 
de abril y fechas próximas, 
diversas actividades deporti
vas y culturales con el princi
pal objetivo de “dignificar” la 
fiesta.

El acto central del 23 de 
abril, que se celebrará en esa 
fecha en nuestra Capital, con
sistirá en la solemne entrega

de los Premios Castilla y León 
de las Letras, las Artes, y las 
Ciencias Sociales y de la Co
municación, con la asistencia 
de las primeras autoridades 
regionales. El Premio de la 
Investigación Científica y Téc
nica fue declarado desierto y 
el de las Artes aún no ha sido 
fallado.

Dentro de las actividades 
culturales, destaca el estreno 
en España de la película “Ca
minos de tiza”, del director 
José Luis Pérez Tristán, que 
ha sido subvencionada por la 
Junta de Castilla y León. Ade
más de esta película se pro
yectarán en Avila “Los paraí
sos perdidos” y “El disputado 
voto del señor Cayo”.

En el marco de las activi
dades deportivas se enfrenta
rán en Avila el Fórum Filaté
lico y una selección de balon
cesto abulense y se celebrará 
el día 22 la Gala del Deporte.

También se representarán 
tres obras de teatro, se lanza
rá un globo aeroestático, se 
instalará un planetario y ha
brá exhibiciones de paracai
dismo y vuelo sin motor, así 
como un ciclo de conferencias 
sobre “Avila, patrimonio de 
la Humanidad”.

Esta es la primera vez que 
el Día de la Región se celebra 
en Avila y con carácter itine
rante, puesto que en años su
cesivos tendrá lugar en alguna 
de las otras capitales de nues
tra Comunidad. A pesar de 
haberse convocado su celebra
ción en Avila, los grupos-de 
izquierda de Castilla y León, 
han convocado la celebración 
de este día en Villalar, con 
una serie de actos y manifes
taciones paralelas, lugar en el 
que se ha venido celebrando 
tradicionalmente.

En lo que se refiere a lá re
forma del Estatuto de Auto
nomía, algunos grupos políti- 
.cos, entre ellos el comunista, 
han expresado su deseo de 
que la reforma tenga un con
tenido más amplio que el pro
movido por el Gobierno de 
Aznar.
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En la organización de los 
os para este Centenario del 

«“to fontivereño participarán 
in^^^^^tición Gran Duque de 
Ln^’ ^^ Conferencia Ibérica 
, Provinciales de la Orden de 
'®rnielitas Descalzos ^e con- 

“ con el patrocinio de la 
¿dará 9^^^^^*^ y L®®”’ 4^e 
ondn ^H®ïia parte de los 
api °® j^®®tinados.a la reali-

*on de actividades.
^^^^^ actividades, la 

izará ^^ Castilla y León rea- 
j^ “ en Avila las siguientes; 
San^°?®^®®® regional sobre

^® ia Cruz: su 
®^ra”; la creación 

loam P^^n^io de poesía hispa- 
"illón botado con un 
acióí j . pesetas, y la publi- 

'^^- ^^^ro; la ilustración 
^b ’^^æ® Espiritual”, pro- 
Üverc^^^ correrá a cargo de 
soportistas. También se

contempla una exposición di
dáctica en paneles fotográfi
cos sobre el tiempo y la obra 
de San Juan de la Cruz, así 
como la publicación de ensa
yos y obras sobre el santo en 
la coleccción “Telar de Ye
pes”, de la Institución Gran 
Duque de Alba, entre otras.

Los comités que definitiva
mente se han establecido son 
el de publicaciones, el de acti
vidades culturales, el de me
dios de comunicación, el de 
enseñanza, el de actividades 
artísticas, y, finalmente, el de 
homenajes y celebraciones. 
Para la presidencia de estos 
comités y para su dirección, 
ya se han iniciado diversas 
gestiones, aunque son distin
tos los nombres que se están 
barajandq, sin que por el mo
mento exista una lista defi-
nitiva. Página 3
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Definitivo: No a la 
cantera ¡unto al 
castro de Uiaca

La Comisión Territorial de Patrimonio de la Junta de ' 
Castilla y León acordó ayer no autorizar el permiso de in
vestigación y posteriór explotación de canteras de granito en 
Villaviciosa, ratificando el acuerdo de la ponencia técnica en 
el mismo sentido.

El vicesecretario 
para Asuntos 
Económicos de là 
Conferencia 
Episcopal, en Avila

Bernardo Herráez ha ini
ciado en Avila la campaña en 
favor de la asignación tributa-
ría p 
serie

con una

También el Servicio de 
Industria de la Delegación 
Territorial de la Junta de 
Castilla y León en Avila de
negará ei permiso solicitado 
para la realización de inves
tigaciones previas a la aper
tura de cantera en la zona 
del Castro de Uiaca, de Vi
llaviciosa, según ha manifes
tado a £1 Diario de Avila el 
jefe del citado servicio, José 
Nieto.

Industria considera vincu
lante el informe emitido por 
la Comisión Territorial de 
Patrimonio de Avila, total
mente contrario a dicha can
tera, por cuanto que supo
nía un atentado contra los 
ricos yacimientos arqueoló
gicos de la zona. La solici
tud había sido presentada

nito y mármol. Según José 
Nieto, se ha procedido en es
te caso, igual que con otras 
solicitudes, recavando infor
mes de los organismos com
petentes.

Por su parte, el alcalde 
pedáneo de Villaviciosa, ane
jo de Solosancho, Francisco 
Martín Zazo, ha mostrado 
su satisfacción por esta deci
sión de la Comisión de Pa
trimonio y del Servicio de 
Industria, señalando que en 
el Ayuntamiento no había 
entrado ninguna solicitud, a 
pesar de pertenecer el térmi
no al pueblo. Concretamen
te, según ha añadido, toda 
esta zona es una propiedad 
comunal, que es aprovecha
da para pastos, teniendo ca
da vecino derecho a los mis-

Página 2

por una empresa de Villa- mos, en función de esa parte 
castín, dedicada a los traba- de propiedad que le corres- 
jos de excavaciones de gra- ponde.

Arenas de San 
Pedro: Felipe Torres, 
dispuesto a 
colaborar

El ex-primer teniente de al
calde de Arenas de San Pedro, 
Felipe Torres, se ha mostrado 
dispuesto a colaborar en el 
Ayuntamiento, tras la situación 
planteada por el anuncio de 
moción de censura por el PSOE.
__________ Página 7

Arévalo: Congreso 
de la Madera y 
Construcción

El próximo día 16 se cele
brará en Arévalo, el Congreso 
de la Federación Española de 
Madera y Construcción (FEM- 
CA-UGT).

Página 9
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Vicesecretario para Asuntos Económicos de la Conferencia Episcopal Española---- —------------------------ -

Bernardo Herráez: Es necesario buscar la 
autofinanciación de la Iglesia

Breves

ROBOS EN LA CAPITAL

Avila. Fernando Alda._____
El abulense Bernardo He

rráez Rubió, vicesecretario, 
para Asuntos Económicos de 
la Conferencia Episcopal Es
pañola, es uno de los respon
sables de la nueva campaña 
que se está llevando a cabo en 
toda España en favor de la 
asignación tributaria para la 
Iglesia.

Este sistema consiste en que 
los contribuyentes tendrán la 
posibilidad de decidir libre
mente si un porcentaje de su 
contribución ha de ser desti
nado a sufragar las necesida
des de la Iglesia o bien a otros 
fines. El porcentaje aplicable 
al período impositivo de 1987 
será del 0,5239 por ciento so
bre la cuota íntegra del Im
puesto sobre la Renta de las 
Personas Físicas.

Para Bernardo Herráez este 
sistema es un avance en la fi
nanciación de la Iglesia espa
ñola, por dos motivos: Prime
ro porque de este modo los 
contribuyentes pueden “deter
minar la finalidad” del dinero 
que pagan al Estado, y, en se
gundo, “porque el dinero que 
la Iglesia reciba será de aque
llos que nó tengan objeccio- 
nes a pagarlo”, señaló en de
claraciones efectuadas para 
este periódico.
CLAUSULA
DE SALVAGUARDIA

VÍCTOR GONZALEZEn primer término, Bernardo Herráez en la conferencia que ofreció en Avila

se destina a pagar unas 40.000 
pesetas de sueldo a los cerca 
de casi 20.000 sacerdotes es
pañoles, así como sus cotiza

las posibles expectativas, que ciones a la Seguridad Social, 
están arrojando resultados po- ' Otras partidas se destinan 
sitivos, aunque, precisój es al mantenimiento de las íacul- 
pronto para hacerlos públicos, tades religiosas, seminarios, y 

al sostenimiento de los ediii-

radamente optimista” y seña
ló a El Diario de Avila, que se 
están llevando a cabo encues
tas para conocer cuáles son

Según Bernardo Herráez, el 
Estado y la Iglesia manten
drán, durante tres años, una 
cláusula de salvaguardia, me
diante la que el Estado com
pletaría la cantidad que falta
se en caso de que las asigiia- 
ciones tributarias voluntarias 
no cubriesen los presupuestos 
de la Iglesia.

Monseñor Herráez se mos
tró, a título personal, “mode-

PRESUPUESTO DE LA 
IGLESIA ESPAÑOLA

El presupuesto de este año, 
según el vicesecretario para 
Asuntos Económicos de la 
Conferencia Episcopi Es
pañola, ascendería 13.800 mi
llones de pesetas, cantidad 
que en años sucesivos se verá 
actualizada en un cuatro por 
ciento. La partida fundamen
tal, señaló Bernardo Herráez,

cios destinados al culto, con 
especial hincapié en los que 
Corresponden a las parroquias 
rurales.

OBJETIVOS DE 
LA CAMPAÑA

Los' actos que se han cele
brado en Avila, apuntó mon
señor Herráez, “entran dentro 
de la campaña que inicia la 
Conferencia Episcopal en or
den a informar a los contri

buyentes a cerca de la asigna
ción tributaria”. Dijo, asimis
mo, que estos actos “se están 
celebrando en todas las dióce
sis y que en estos días apare
cerán una serie de carteles 
anunciadores”, en los que se 
indicará donde hay que poner 
la cruz en la declaración de la 
renta para destinar el 0,5 por 
ciento para la Iglesia. En bre
ve, aparecerán también una 
serie de dípticos explicativos, 
que se repartirán por medio 
de las parroquias.

Bernardo Herráez, dirigién
dose a todos los católicos, se
ñaló que “se planteen su obli
gación de sostener a la Iglesia. 
De no tener unas razones muy . 
particulares, deben apoyar es
te sistema para buscar la auto- 
financiación”.

García se va de vuelta
Y con él, Luis Ocaña y un equipo de 22 personas 

a todo pedal. Para que ningún detalle de la vuelta 
ciclista pase de largo. Con coches de seguimiento. 
Motos que van como una moto. Y hasta un 
helicóptero, para estar a la altura de la competición. 
Tbdo muy bien montado; en un escenario móvil de 
16 metros. Si su meta es estar bien informado, corra 
2on ventajá. Con Antena 3. La radioescapada.

CfKTDMIOantenaS
5

anlí^^ííi

antena 3

SINTONICE ANTENA 3 AVILA en F.M, 94.2

El lunes fue presentada 
la denuncia del robo que 
autor o autores desconoci
dos perpetraron en el Bar 
Restaurante “El Torreón”, 
situado en la calle El Tos
tado de esta ciudad. Tras 
penetrar en el interior del 
establecimiento por la puer
ta trasera, se apoderaron 
de la recaudación de una 
máquina tragaperras, que 
aproximadamente podía con
tener unas 40.000 pesetas, 
igualmente causaron daños 
en la caja registradora que 
han sido valorados en cer
ca de 200.0Ó0 pesetas.

Ha sido denunciado el 
robo que autor o autores 
desconocidos perpetraron 
en el establecimiento “Pren
sa Calvo”, sito en la calle 
Valladolid, número 22. Los 
autores del hecho se apo
deraron de un televisor por
tátil, una calculadora, un

| bloque de revistas y otros 
¡ objetos, así como de 10.000 
1 pesetas en. efectivo. Los 

efectos han sido valorados
en unas 70.000 pesetas.

A

P’ 
se 
es 
0 
ca

ra
Ai

Lí 
co 
de 
or 
pa

5 Sa 
; dC 
i As 
í tei 
; fei 
i Cr 

tói
Í so

DETENIDO EL 
PRESUNTO AUTOR DE 
UN ROBO
EN VEHICULO

Por Fuerzas de la Comi
saría del Cuerpo Nacional 
de Policía de Ávila ha sido 
detenido José María Gar
cía Gómez, de 31 años de 
edad, natural y vecino de 
Avila, como presunto autor 
del delito de robo en un 
vehículo y tentativa en otro. 
En sus antecedentes poli
ciales cuenta con una de
tención por tenencia de 
útiles dé robo. En el mo
mento de la detención fue
ron recuperados la totali
dad de los efectos sustraí
dos, cuyo valor ascendía a 
unas 150.000 pesetas.

ACTIVIDADES DEL 
GOBERNADOR CIVIL

En el día de ayer JosÇ 
Luis Machuca García, ge- 
bernador civil de AvUa,^' 
cibió, a las nueve y mee 
de la mañana, a la 
ración Municipal de 
Hornillo para tratar diver
sos temas municipales-

Asimismo, a las once ? 
media, mantuvo una r 
nión con varios ®t®®unr- 
del Ayuntamiento de p 
cajo de las Torres, qme 
le explicaron cli^f® 

| asuntos de la localiduo-

EXPOSICION DE . 
FOTOGRAFIA EN^ 
ESCUELA DE ARTE» 
Y OFICIOS

Hoy, a partír de 
de la tarde, en la 
Exposiciones de la ^ y, 
de Artes y Oficios, se i 
gura una exposición^ 
tografía a cargo de 3 
go López y Esther Ma 
ambos alumnos de 
cuela.

roí 
Cr 
de 
Yí 
cié 
de 
Dt 
lit( 
cié 
los 
Pn 
cié 
JUi 
di\ 
cal 
en 
tie! 
Cn 
poi 
poi 
sai

01

pen 
1 pro 
i-’Pat

put 
cut

?" Avil

E 
abu 
Uun 

■Us 
Edife 
dos 
fuei 
ron 
ote 
de c 
Un 
Un 
Ull 
^e 1 
Us 
Ue 
oiór 
Pelij

JÜA 
AÑ(

"I

MCD 2022-L5



988 EL DIARIO DE AVILA/Página 3 AVILA Miércoles, i3 de abril de 1988

PAL

:ada 
que 
loci-
Bar 

ón”, 
ros- 
Tras 
• del 
>uer- 
aron 
una 
que 
con- 
etas, 
años 
i que 
: cer-

Constituidas, definitivamente, las 
comisiones para el Centenario de 
Juan de la Cruz

En el anteproyecto participan la Institución Gran 
Duque de Alba, la Orden de Carmelitas y la Junta de 
Castilla y León

Avila. Fernando Alda.

En estos días ha quedado establecido, defínitivamente, el ante
proyecto para la celebración del Centenario de San Juan de la Cruz, 
según ha podido saber este periódico de fuentes bien informadas. En 
este anteproyecto participan la Institución Gran Duque de Alba, la 
Conferencia Ibérica de Provinciales de la Orden de Carmelitas Des
calzos y la Junta de Castilla y León.
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Las actividades que promove
rá la Junta de Castilla y León en 
Avila son un “Congreso Caste- 
llanoleonés sobre San Juan de 
La Cruz, su tiempo y su obra”, 
con la publicación de las actas 
del mismo. Por otra parte se 
creará el “Premio de Poesía His
panoamericana” en homenaje a 
San Juan de la Cruz, que estará 
dotado con un millón de pesetas. 
Asimismo se llevarán a cabo el 
tercer y cuarto ciclo de Con
ferencias sobre San Juan de la 
Cruz, que recogerán aspectos his
tóricos, literarios y teológicos 
sobre el santo.

—Se llevará a cabo una co
rona-homenaje a San Juan de la 
Cruz por los poetas de la Aca
demia de Juglares de Fontiveros, 
Y se continuará con la publica
ción, dentro de la colección Telar 
de Yepes, de la Institución Gran

ñonal 
a sido 

Gar
ios de 
no de 
autor 
;n un 
1 Otro.

t Duque de Alba, de diversas obras 
í literarias, así como la publica- 
1 ción de una antología poética de 
L los juglares de Fontiveros. Se 
i- procederá, también, a la ilustra

ción del “Cántico Espiritual” de1

tos puntos de nuestra Comuni- 
t dad Autónoma.

Las actividades que ha previs- 
¡ to la Institución Gran Duque d' 

Alba para este año, como ya 
informábamos en una edición 
anterior, son la puesta en marcha 
del Segundo ciclo de Conferen
cias, sobre la antropología de 
San Juan de la Cruz, en colabo
ración con el Centro Internacio
nal Teresiano-Sanjuanista de Ávi- 

Ja en el que han intervenido 
Eulogio Pacho, Federico Ruiz y 
José Vicente Rodríguez. En fe
chas, próximas pronunciarán con
ferencias Secundino Castro, Sa
grario Rollán, Maximiliano He- 
rráiz y Augusto Guerra.

Tras este segundo ciclo se 
publicarán diversas carpetas plás
ticas con motivos sanjuanistas, 
así como el paso al bronce de 
tres relieves, de los 21 de la serie 
realizada por Antonio Oteiza Em
bil, Se contempla, también, se
gún ha podido saber El Diario 
de Avila, la composición de la 
letra para el Himno Oficial del

pasados, por José María Aznar; 
como vicepresidentes figuran el 
presidente de la Conferencia Epis
copal Española, el prepósito ge
neral de la Orden de Carmelita- 
descalzos y el presidente de las 
Cortes de Castilla y León.

Como vocales de esta Comi
sión figuran el consejero de Cul-

i;
P'

--^_____ ___  Centenario, a cargo de los jugla- 
Juan de la Cruz, a cargo de res de Fontiveros, y la compo- 
diversos artistas, y se llevará a 
cabo una exposición didáctica 
®n paneles fotográficos sobre el 
tiempo y la obra de Juan de la 

así como distintos recitales

la de- 
ia de 
¡1 mo- 
n fue- 
totali- 
jstrai- 
ndía a

F poéticos y conciertos de música

sición sinfónica del mismo’ que 
se ha encargado al Angel Oliver 
Pina y que, al parecer, es posible 
que sea estrenado por la Orques
ta Nacional

tura de la Junta de Castilla y 
León, el presidente de la Diputa
ción de Avila, el presidente de la 
Diputación de Segovia, el pre
sidente de la Academia de la 
Lengua, el alcalde de Avila, el de 
Segovia, el de Fontiveros, el de 
Medina del Campo y el alcalde 
de Ubeda. A estos hay que añadir 
el director de la institución Gran 
Duque de Alba, y los obispos de 
Avila, Segovia, Valladolid, Sala
manca, Toledo y Jaén, además 
del presidente de la Conferencia 
Ibérica de Provinciales Carme
litas Descalzos, los provinciales 
carmelitas descalzos de Castilla 
y Andalucía, y los rectores de las 
universidades de Salamanca, Va
lladolid, Pontificia de Salaman
ca. Actuará como secretario de la 
misma el padre Juan Bosco, de 
Avila.

COMISION EJECUTIVA
Esta estará presidida por el 

presidente de la Diputación de 
Avila, y su vicepresidente es el 
director general de Patrimonio y 
Cultura de la Junta de Castilla y 
León. Entre los vocales figuran 
distintos provinciales de la or-

Avila ha comenzado a preparar los actos para celebrar el Centenario de San
Juan de la Cruz l umbreras

OBRA CULTURAL
I Semana

ÍL 
IVIL

r José 
ía, gO' 
ila, re
media

de E* 
divC'

anee y 
,a íc»' 
;mbr®^ 
e Hof 
luie”^

ad.

LA
IES

:scUí* 
e < 
i de 
Santil'

la «^

1 polifónica contemporánea a este 
| santo abulense.

Jotras actividades
| A parte de estas actividades, 
L '^ futuro se contempla que la 

^^ Castilla y León 
^® ®^° bloque de activi- 

Y aquellos proyectos que 
P ^a promover la Comisión Eje- 

va, para realizarse en distin-

DISTINTAS COMISIONES
Definitivamente, han queda

do establecidas tres comisiones 
dentro del protocolo que llevarán a 
cabo los actos del IV Centenario 
del santo fontivereño. Estas co
misiones son la Patrocinadora la 
Ejecutiva y la Permanente.

La Comisión patrocinadora es
tará presidida como ya antici
para El Diario de Avila en días

den, alcaldes de localidades vin
culadas a Juan de la Cruz, y 
distintas personalidades de la 
cultura. El secretario definitivo 
de esta Comisión es el padre 
Salvador Ros García, de Avila.

Por último, la Comisión Per
manente estará integrada por el 
presidente de la Diputación de 
Avila, por el director general de 
Patrimonio de Castilla y León, el 
dirctor de la Duque dé Alba, el 
provincial de los carmelitas des
calzos de Castilla, el de Anda
lucía y el padre Salvador Ros 
García, como secretario. !

DE

PIANO

Dias: 11. 12, 14 y 15

Ía calle opina
Día 14 Abril 1988
Emmanuel Ferrer- Laloe

^oca iluminación en las calles de la Capital LUGAR
Avila D1

*n.

abülpS^°’'^''° ^® consulta a los 
ilümÍn 5®.® ®^ e^ <113 de ayer fue la 
Us ^^ nuestra Ciudad. 
’Jiferpnt ^ .^® contestar de los 
<108 «Í^^adanos consulta-
frieron ^ Uiario de Avila 
ron diversas. Unos dije- 
’’f’os n ^° calían por la noche, 
^caqa?^ apenas estaban fuera 

podían ver. Y 
‘’rirruton °^ ^^^ ’^^ tienen un 
Unieren r?^ Pararse o los que no 
ff® estne ®^ identidad. En- 

_^^"^os, estaban aque- 
rine ai k P/r^aban que era pocay 
^’^ ^^f^^ de ilumina-
P«>igro de ro^ -"®®®®®”

MARTIN, 33 

ibaminación es deficiente.

hay qué mejoraría Pero es algo 
que compete al Ayuntamiento y 
es quien tiene que pensar en las 
soluciones”.

descuidadas en cuestión de faro
las”.

BERNABE LOZANO, 66 
AÑOS, PENSIONISTA

ILDEFONSO JIMENEZ, 35
AÑOS, CELADOR

Auditorio Caja de Ahorros de Avila
(Antiguo Cine Reyes Católico^

“Las farolas de estilo clásico 
siempre están bien, sobre todo en ciu
dades como Avila aunque se pón- 
gan muchas. Hay suficiente ilu
minación, lo que hay es mal 
civismo, que rompe las farolas. 
Tal vez tarden, eso sí, un poco 
más de lo debido en repararías”.

“Me parece deficiente: la zona 
de La Encantación, en concreto 
y quizá alguna más. Creo que el 
barrio de la Toledana está bien 
alumbrado y me parece que ha 
tenido que ver en esta mejora la 
Asociación de Vecinos de allí”.

Reyes Católicos, 14 (Pasaje)

Hora: 8 de la Tarde

ENTRADA LIBRE

CARLOS SAEZ, 45 AÑOS, 
PENSIONISTA

"Desde hace tres años ha ha
bido un cambio bueno. Se ha 
conservado el estilo clásico, aun
que pienso que hay zonas muy

MOISES FERNANDEZ 
FERNANDEZ, 34 AÑOS, 
ORDENANZA

“La iluminación está fatal, so
bre todo en el Bárrio de las

III

Covachuelas y los alrededores. | a ■ a a ■ ■
personas que no se atrevían a ir CAJA D AHORROS B AVILA 
solas. f
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Farmacias

Hoy miércoles, día 13:’
D. José Gutiérrez García PL de la 
Victoria 10. Teléfono 21 13 12.

Cartelera

Cine Tomás Luis de Victo
ria XTeléfono 220020). A las 8 
y alas 10,45; “BABY”.'

OFRECIDA POR

CHOCOLATES
CAFES

P” Don Carmelo, 2G
Telf.: 22 05 91

BINGOS:

Ca^no Abulense; Abierto 
todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe
ras de festivo, de 6 a 3,30.

Radio

PROGRAMACION DE ANTENA-Î 
DERADIO

6,00: El primero de la mañana’ 
(Antonio Herrero). 8,30: El pri
mero de la mañana, edición de 
Avila (Carlos de Miguel). 9,00: El 
primero de la mañana, resumen 
nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida (José Antonio Plaza). 
10,00: Viva la gente en Antena 3 
de Avila (Jesús Sánchez). 11,00: 
Viva la gente que concursa (May
ra Gómez Kemp). 11,30: Viva la. 
gente que concursa edición de 
Avila. 12,00: Viva la gente del 
corazón (José María Amibilia). 
12,30; Viva la gente en Antena 3 
de Avila. 13,30: Viva la gente de 
la tertulia. 14,00: Informativo de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález)^ 14,10: Antena de Avila, 
informativo local (Carlos de Mi
guel). 14,30: Viva la gente del de
porte (Juan A. Hernández). 15,00; 
Viva la gente verdaderamente 
grande (José Ramón Pardo). 
15,30; Viva la gente con historia 
(José Ramón Pardo). 16,00: Viva 
la gente de la copla (José Luis 
Pecker). 16,30: Viva la gente... a 
pesar de todo (Manuel Marlas
ca). 17,00: Viva la gente con 
futuro (Ramón Rodríguez). 17,30: 
Viva la gente que lo arregla 
(Aileen Serrano). 18,00: Viva la 
gente que pregunta (Cristina Pec
ker). 18,30: Viva la gente del colé 
(Miguel A. Nieto). 19,00; Viva la 
gente de los 33 de Antena 3 19,30: 
Viva la gente de la música (José 
Ramón Pardo). 20,00: Antena de 
Castilla y León (Angel Luis Gon
zález). 20,10: Antena de Avila; 
los martes Antena del Campo. 
20,30; Gomaespuma. 21,30; La 
salud es lo que importa (Dr. Bar
tolomé Beltrán). 22,30; Hora ce
ro (José Luis Balbín). 24,00: Su- 
pergarcía (José María García). 
1,30: Polvo de estrellas (Carlos 
Pomares). 4,00: Repetición de 
Gomaespuma.
NOTA: De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 mi
nutos coincidiendo con las horas, 
y con las medias. De 22,00 a 5,00 
horas, informativos coincidiendo 
con las horas.

' PROGRAMAS DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA 

‘ O.M.

06,00: Buenos días Babilonia. 
08,00: España a las ocho. 08,30: 
Informativo regional. 08,45: In
formativo local. 09,00: Volver a 
empezar (Coloquio diario, entre
vistas, reportajes, concursos, CU-

riosidades...). 13,30; Informativo 
regional. 13,45: Resumen infor- 
mativo local. 14,00: Diario habla
do RNE. 14,30: Micrófono depor
tivo. 15,00: Top 70.15,30; Estudio 
1.503. 16,30; Tardes de radio. 
18,00: Vivir para vivís. 19,00: 
Apueste por úna. 20,00: La hora 
deportiva. 21,00; Un día en 
Castilla-León. 21,30: Radio- 
deporte. 22,00: Informativo 
monográfico. 23,00: Lo que el 
tiempo se llevó. 00,00;- Vivir cada 
día. 01,00: Noches de. Alanda. 
03,00; La radio en la radio.

FRECUENCIA M...
06,00; Buenos días Babilonia. 

08,00: Pedagogical Pop (repeti
ción). 08,15: El primer compás. 
08,45: Informativo local. 08,55: 
La música, aquí. 12,15: Informa
tivo local. 12,30: La música, aquí. 
13,50: Resumen informativo local. 
14,00: Top 70. 15,30: La música, 
aquí. 20,00: Pedagogical Pop. 
20,15: Los grandes. 21,00: Pro
grama radiofónico curso 87/88 de 
la UN.ED.23,30: Lo que el tiempo 
se llevó. 00,00: Vivir cada día. 
01,00: Noches de Alanda. 03,00:

12-10 y

La radio en la radío.

Trenes
Salida dirección Salamanca __

Tren clase H. de salida

Automotor 10,23
Automotor 17,52
Automotor 20,18

Salida dirección V alladolid ¡

R. Electrotrén Hendaya 9,37
Rápido Ter. León-Ferro! 9,54
R. U.T., León Santander 10,27
Tr. UT, a Valladolid '10,50
R. Electrotrén á Gijón 11,32
Tr. UT. a Medina del Campo 13,25 ■
R. Naranco a Gijón (I) 13,58
Talgo Pend. Coruña-Vigo 14,46
Rápido U.T. a Burgos 15,41
Talgo Pendular a Gijón 16,18
Rápido Talgo a Santander 17,06
Semidirecto U. 1. a Palencia 20,42
Pvápido UT. a León 21,23
Talgo a Valladolid 21,55
Atlántico Exp. Ferrol 23,19
Exp. Rías Altas a Coruña 23,47
Exp. Hendaya-Pamplona 0,15
Exp. Rías B. Vigo-Pontev. 0,26
Exp. C. Verde Gijón-S. Juan 0,39
Cantabria Exp. Santander 1,12
Exp. Costa Vasca a Bilbao 1,22 ;

Salida dirección Madrid

Expreso a León (2) 4,35;
Tranvía UT. (3) 5,42
Cantabria expreso 5,47
Costa Vasca 6,00
Costa Verde 6,07
Tranvía UT. 6,12:
Rías Bajas Exp. 6,33
Atlántico Exp. 6,54
Rías Altas Exp. 7,05
Exp. Irún Pamplona 7,21
Tranvía UT. (4) 7,49
Tranvía UT. (5) 7,57
Rápido Talgo (6) 8,35
Automotor 9,28
Rápido Talgo (7) 10,10
Rápido UT. 10,35
Tranvía UT. (8) 10,57
Automotor 12,02
Rápido electrotrén 13,28
R. Gijón-Alic. (S). (9) 13,47
Tranvía, UT (8) 13,57
Rápido electrotrén 14,30
Rápido, UT 15,35
Tranvía UT. ' 16,57
Automotor 17,48
Tranvía, UT 17,52
Talgo Pendular 18,15
Rápido Ter 18,50
Tranvía, UT 18,57
Rápido UT 19,13
Rápido UT 19,25
Rápido Talgo 20,00
Talgo Pendular 20,13
Tranvía, UT (4) , 20,20
Tranvía UT. 20,57
Rápido, UT 21,19
Automotor (10) 22,06

(1) Domingos
(2) Sig. fest. excep. 

26-12.
(.3) Laborables
(4) Diario sólo del 13-12-87 al I2-1- 

88; del 26 al 31-3-88; del 3 al 8-488.
(5) Diario excep. id. id. id.
(6) Diario excep. dom. y 12-10, 9- 

11 y 25-12-87
(7) Domingos y 12-1-, 9-11 y 25- 

12-87. .
(8) Lab. excepto sábados
(9) Sábados

(10) Fest. excep. ll-IO, 9-11 y 25- 
12-87

Quejas en el sector de la construcción 
por el retraso en la concesión de 
permisos para voladuras
Avila. F.A. 

Existen diversas quejas en
tre los empresarios de la cons
trucción de Avila por los 
retrasos que se vienen pro
duciendo en la concesión de 
permisos para utilizar explor 
sivos, debido a la aplicación 
estricta del Reglamento vigen
te a este respecto, por la Sec
ción de Minas de la Junta de 
Castilla y León en nuestra 
Provincia.

Elías Segur, presidente de 
la Federación de la Cons
trucción de Avila, FECOPA, 
ha manifestado a EL DIA
RIO DE AVILA, que estos 
retrasos se deben a que en el 
Reglamento se exige un estu
dio sismográfico para llevar 
a cabo cualquier tipo de vo
ladura con explosivos. Los 
permisos para el uso de explo
sivos los concede el Gobierno 
Civil; éste solicita un informe 

. a la Sección de Minas de 
Industria Elías Segur señala 
que 'aquí “es donde surgen 
unos retrasos que vienen da
dos por las exigencias pro
pias de la aplicación del Re
glamento en vigor sobre la 
materia”.

ESTUDIO 
SISMOGRAFICO

Para el presidente de

Editada una nueva revista sobre Psicología
Avila. Redacción.

Una nueva revista, que in
tentará cubrir un área de in
vestigación ihuy pujante y con 
gran demanda social, está en 
la calle. Se trata del número 1 
de “Cognitiva”, dedicada a la 
Psicología Cognitiva. Esta pu
blicación nace para daf un 
cauce de expresión a los inves
tigadores y estudiosos de los 
procesos mentales. En este 
sentido, “Cognitiva” intentará 
servir de mediación entre per
sonas y grupos hasta ahora 
demasiado aislados, contribu
yendo a crear un amplio foro 
científico de psicólos cogniti
vos.
SUMARIO

En este primer núinero se 
encuentran los siguientes artí
culos, “Representación men
tal, procesos cognitivos e infe
rencia social”, del profesor 
Carlos Saiz de la Universidad 
de Salamanca; José Barroso y 
Antonieta Nieto, de la Univer
sidad de La Laguna escriben 
“Efectos del tipo de juicio en la 
detección de patrones de asi
metría cerebral en tareas de 
reconocimiento con procedi
mientos visuales”. El director 
del equipo editorial, Manuel 
de Vega, de la Universidad de 
La Laguna y María Dolores 
Valiña, de la de Santiago, pu
blican “U n estudio experimen
tal del razonamiento cotidiano 
en tareas de silogismos; una 
aproximación pragmática”. 
“Los modelos de comprensión 
de frases como dependientes

FECOPA, el problema es
triba en “que el Reglamento 
exige un estudio sismográ
fico antes de autorizar el uso 
de explosivos”. Elías Segur 
continúa diciendo que “no se 
puede pedir un estudio sis
mográfico en una voladura a 
cielo abierto, sin construc
ciones alrededor, donde no 
hay un peligro aparente”, 
(una cantera por ejemplo), 
aunque sí considera necesa
rio llevarlo a cabo cuando las 
voladuras se realicen en nú
cleos urbanos o en las que 
pueda existir un peligro para 
los edificios y vecinos colin
dantes a la zona donde se va 
a llevar a cabo.

Elías Segur afirma que “no 
se puede pedir un estudio 
sismográfico dado que Avila 
no cuenta ni con aparatos ni 
con personal dedicado a es
tos estudios”, y que este tipo 
de estudios hay que pedirlos' 
a Madrid, lo que conlleva un 
coste mínimo de cerca de 
medio millón de pesetas.

En Avila se ban venido 
utilizando unas estadísticas so
bre voladuras, así como los 
estudios que hay sobre cada 
material,, pero, para el presi
dente de FECOPA, al exigir 
a rajatabla el Reglamento, 
“todo esto queda en un se
gundo plano”. En este sen
tido, Elías Segur manifiestó

de la tafea de verificación” damos’lo que no hemos leído 
está firmado por el profesor de efectos inferenciales de laatw
la Universidad de Oviedo, Fer
nando Cuetos. El último tra- 
baio está presentado por Ma- - La suscripción a este revig 
nuel Gutiérrez Calvo de la puede solicitarse a. Aprena
Universidad de La Laguna y zaje, S A Carretera de
versa sobre “Por qué ‘recor- lias, 138, 28043 Madrid. J

VIVIENPAS EN VENTA
SE SORPRENDERA DE LOS PRECIOS

Avda, de la Juventud. 4 dorm. garaje, calefc.
C/ Rafaela de Antonio, 150 m/2. calef. y ®0“® agua centrai 
C/ Seoovia, 4 dorm. garaje y trastero, calef. y .íHual. 
cíÍlet e ^Muralsancho, 3 dorm. .9»«WmívS32áV 
Chalet Hervencias, 4 dorm. garaje, calef. individua.

INFORMACION Y VENTA:

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS 

TECNICOS INMOBILIARIOS

pBmoKLoto
I «MKJiíBIB

B AVIVA

11 15 26 35 ^ .^

Núms. premiados en el sorteo del día 12 de abrii

a EL DIARIO DE AVILA 
que “Industria exige tal can
tidad de requisitos, que esto 
lleva a retrasos y provoca 
daños considerables en la cons
trucción”.

SOLUCIONES

Según Elías Segur, FE
COPA, a través de Fernando 
Martín, ha realizado una se- 
rie de gestiones ante la Junta 
de Castilla y León, con el jefe 
regional del Servicio de Mi
nas. Este, según Elías Segur, 
se ha mostrado inclinado a 
ofrecer la donación de un 
sismógrafo, que es el aparato 
fundamental para llevar a 
cabo los estudios que se pi
den en las voladuras, cuyo 
precio se cifra entre los 6 y 
los 8 millones de pesetas. 
Esto, según el presidente de 
FECOPA, no resuelve, por 
sí solo, nada, mientras no se 
tenga un técnico que pueda 
manejarlo y alguien que pa
gue los estudios.

La solución que la Fede
ración de Empresas de la 
Construcción de Avila pro
pone es que fuese la propia 
Delegación de Industria la 
que se haga responsable de 
estos estudios; los construc
tores contribuirían pagarido 
unas tasas por la utilización 
del servicio. 

vación, tipicidad e implicación 
en el aprendizaje de textos | 

La suscripción a este revisilj

Dr. Fleming, 
Tefs. 21 26 49-21 22
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Un momento del concierto de ayer. mayoral

Segundo concierto de la Semana de 
Piano de la Caja de Ahorros de Avila

n

FE- 
mdo 
ase- 
unta 
Ijefe 

; Mi- 
igur, 
do a 
e un 
irato 
ar a 
le pi- 
cuyo 
s .6 y 
ictas. 
te de 
, por 
no se 
lueda 
e pa-

Avila. Enrique Ramos.

Sift mordaza Femando Alda

Se salvó Ulaca

Fede
le la 

pro- 
ropia 
"ia la 
lie de 
druc- 
¡ando 
ación

José Gallego Jiménez y An
geles Vallinoto López, ofrecie
ron ayer, en el Auditorio de la 

‘Caja de Ahorros de Avila, el se
gundo de los conciertos, dentro 
delà I Semana de Piano, que está 
¡patrocinando la mencionada en- 
itidad.

José Gallego Jiménez fue el 
primero de los intérpretes en 
salir a escena. En primer lugar 
pos ofreció la Sonata n° 23 de 
Beethoven, Op. 57. en Fa menor, 
de título “Appa Ssionata”, con 
sus tres movimientos, un Allegro

Assai, un Andante con moto y un 
Allegro ma non tropo, para con
tinuar con piezas pianísticas de 
Brahms.

En la primera de sus interpre
taciones, Gallego ofreció una vi
sión temperamental de Beetho
ven, acariciando con brillantez 
los dos primeros movimientos de
la Sonata, el segundo constituye 
prácticarnente un Adagio, para 
desatar su temperamento de im
pulso musical, en un Allegro ma 
non tropo, lleno de ritmo y de 
contracciones de tonales.

Angeles Vallinoto. que comen
zó a darse cuenta de los signi-

ficados de la música cuando 
contaba 20 años, ofreció. enla2\ 
parte del Concierto una visión 
tímida y delicada de la Sonata en 
do menor de Mozart K 457; y de 
la Balada en La Bemol de Chopin. 
Op 47.

En relación a la interpretación 
de la obra de Mozart, dejó pa
tente en todo momento la igùal- 
dad de los ritmos del Clasicismo, 
donde los tiempos rápidos no lo 

. son demasiado, y los lentos no 
difieren mucho de los primeros. 
El Adagio, que conformaba el 
segundo tiempo de la Sonata, 
resultó de sus manos, un tiempo 
sensible y lleno de expresividad.

Los abulenses podemos es
tar de enhorabuena: Ulaca se 
ha salvado. La Comisión de 
Patrimonio acordó ayer no apro
bar el proyecto de cantera. Con 
ello, la gran riqueza de este 
yacimiénto arqueológico no se 
verá alterada por la acción de 
las máquinas y de los intereses 
industriales.

Aunque alguno piense que 
no es así, la decisión que. ha 
tomado la Comisión Provincial 
de Patrimonio de Avila, con 
respecto a este tema, es muy 
importante. Para empezar, ha 
presentado una serie funda
mental de bienes culturales y, 
en segundo, sienta un prece
dente para otras ocasiones.

Quedan ya lejos los tiempos 
en que cualquiera podía dis
poner del patrimonio histórico 
y artístico a su antojo. Está 
claro que las Comisiones que’ 
se han creado en todas las 
provincias están para algo, que 
no es otra cosa que la defensa 
de los bienes culturales de to
dos los ciudadanos.

Ulaca ha corrido el peligro 
de verse profundamente alte
rada. Desde estas mismas pá
ginas ya he señalado en otras 
ocasiones que es un yacimien
to arqueológico de valor incal
culable, pues es el reflejo de un

proceso histórico completo. Es, 
por otra parte, una lástima que 
no se haya excavado en toda su 
extensión, y sería necesario que 
la Junta de Castilla y León, la 
Diputación, o cualquier otro 
organismo, arbitrase las parti
das necesarias para las tareas 
de investigación pertinentes, 
así como para su conservación.

Para el arqueólogo de la Jun
ta, Francisco Fabián, un pro
yecto interesante es convertir 
la zona en un parque arqueo-, 
lógico. Esta es. quizá, la única 
forma de preservar adecuada
mente a Ulaca de los piratas, 
que no otro nombre merecen, 
que expolian nuestros bienes 
culturales, y una forma, tam
bién, de mostrar la riqueza que 
encierra. Es algo que no debe 
caer en saco roto.

Asímismo es fundamental in
teresar a los ciudadanos en 
estos temas, para que aprendan 
a amar el patrimonio que po
seen, como integrantes de una 
comunidad. Con ello se evita
rían muchos otros destrozos, 
como los que sufrieron los to
ros de Guisando. Es misión de 
las autoridades que así sea, 
poniendo en marcha campa
ñas populares para dar a co
nocer lo que poseemos que, 
indudablemente en Avila, es de 
gran valor y belleza.

(S leído 
la acti 
icacióí 
.extos' 
; revisti EN ABRIL, AHORROS MIL.
e Cani' 
d-

FORD FIESTA Y ESCORT, FINANCIADOS A TOPE
ai.

ntral. 
uaL

3-b«j‘’ 
22 22

L ■

’C

Durante todo el mes de Abril usted 
tiene la posibilidad de adquirir su Ford 
Fiesta y Escort, con el 20% de entrada 
y un interés de tan sólo el 6,9% 
durante todo el período de 6,9%
En un Fiesta XR2, 
En un Escort Ghia 1.61

208.217 Ptas.
253.175 Ptas.

Pase por su concesionario Ford antes de final de Abril y 
salga con su nuevo coche. Ahora tiene usted verdaderas 
facilidades. '

financiación, (hasta 36 meses).
Y para todos los modelos Diesel o 
Gasolina. Vea cuánto dinero se puede 
usted ahorrar. '

(Oferta válida para todas las unidades disponible^en los concesionarios Ford 
matriculadas antes del 30 de Abril).

Red de Concesionarios
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En 1987 se registraron 117

Un total de 14.245 inscripciones figuran
en el registro de la Cámara de Comercio
de Avila

9.042 pertenecen al sector de servicios

Avila. Enrique Ramos.

Actualmente la Cámara de Comercio e Industria de Avila 
cuenta con 14.245 inscripciones en su registro, lo que supone 117 
más que al finalizar el pasado movimiento del ano 86.

De estas 14.245,9.042 pertenecen al sector de Servicios, 3.719 
a las Industrias, alrededor .de 3.000 al Comercio menor y algo 
más de 600 en cuanto al Comercios mayores.

SOS de formación para indus- 
. triales. Con estas nociones 
orientativas se pretende acer
car al industrial y al comer
ciante a la actualidad indus
trial.

EUROVENTANILLA
Dentro de los sectores; en 

Industria el sector más signifi
cativo es el de elaboración del 
pan con 161 inscripciones, lo 
que supone alrededor del 11% 
en cuanto a la estadística por
centual. En cuanto a los Servi
cios, el sector más representa
tivo lo forman las obras de 
albañilería, con 1.046 inscrip
ciones, lo que significa cerca 
del 13% del total. En el comer-

organizados por la Diputació ' 
y otros organismos oficiales. 
También ha firmado un con
venio con las Cámaras que 
contemplan el panorama Uni
versitario de Salamanca, para 
fomentar la relación univer
sidad-empresa.

Entre otras actividades for- 
- mativas, realiza cursos de en

señanza comercial para hijos 
de comerciantes, así como cur-

Este año, la Cámara de Co
mercio de Ávila, ha puesto en 
funcionamiento, tras la inicia
tiva de la Cámara de Bilbao, 
una ventanilla informativa pa
ra acercar al industrial y al 
comerciante a precios, costes, 
subastas, adquisiciones, etc.; 
que se mueven en Europa, tras 
la entrada en la CEE de nues
tro país.

La Cámara de Comercio de Avila tiene importantes proyectos para el fututi
ArchivoLUMBRERAil

cio mayor, la alimentación 
ocupa el primer lugar de ins
cripciones con 372, significan
do más de un 50% del total. Lo 
mismo ocurre con el comercio 
menor, donde la alimentación 
se sitúa a la cabeza de los sec
tores abarcando el 30% dél 
total, con 963 inscripciones.

Este resumen estadístico se 
ajusta al final del movimiento 
del pasado año, aunque según 
los dirigentes de la Cámara de 
Comercio estos porcentajes res
ponden prácticamente a la actua
lidad de la Cámara.

ORGANIZACIÓN DE LA 
CÁMARA

La Cámara de Comercio es
tá tutelada por el Ministerio 
de Economía y Hacienda,, y 
depende de un Consejo Supe
rior que abarca a todas las 
cámaras, que en número de 85 
comprenden la Geografía es
pañola. Este Consejo coordina 
el movimiento de todas las 
Cámaras con el Gobierno Cen
tral.

La Cámara también se rige 
por una Asamblea Regional, 
que agrupa a las 14 existentes 
en nuestra Comunidad Autó
noma.

La Cámara de Comercio de 
Avila tiene 26 representantes 
que son elegidos democrática
mente por todos los industria
les y comerciantes que están 
inscritos en su registro. Estos 
representantes nombran un Co
mité Ejecutivo constituido 
por un presidente, dos vice
presidentes, un tesorero, un 
contador y tres vocales. Tam
bién cuenta con diferentes co
misiones según la naturaleza 
de los distintos asuntos a tra
tar.

La Cámara de Avila se in
cluye dentro de una agrupa
ción que se coordina desde 
Madrid, y que está constituida 
por un total de 20 Cámaras.

ACTIVIDADES Y AYUDAS

La Cámara de Comercio es 
socio fundador, junto a otras 
entidades abulenses de la Fun
dación Santa Teresa, y cola
bora, de acuerdo con su po
tencial económico, en los actos

EL SEÑOR

DON JOSÉ LUIS JIMÉNEZ RODRÍGUEZ
(Empleado de Ecomercado-Avila)

QUE FALLECIÓ EL PASADO 9 DE ABRIL DE 1988
A LOS 32 AÑOS DE EDAD

Habiendo recibido los Santos Sacramentos

DESCANSE EN PAZ

Su esposa: Doña María de los Angeles Jiménez Carrera; padres: Don Eduardo y doña 
Inocencia; padres políticos: Don Justiniano y doña María; abuela paterna: Doña 
Basilia; abuela materna: Doña Ceferina; hermanos: Eduardo (Empleado en Motor 
Ibérica), Inmaculada, Miguel-Angel (Empleado en Motor Ibérica), y Jesús-María; 
hermanos políticos, tíos, sobrinos, primos y demás familia.

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Y aprovechan estas columnas para agradecer los testimonios de pésame recibidos por tan 
triste pérdida, a la vez que anuncian que las misas que se celebren los días 13, 14 y 15 de los 
corrientes a las 8,30 de la tarde en la iglesia de San Pedro, serán aplicadas por el eterno descanso 
de su alma.

MESON-RESTAURANTE-BAR
Crux Vieja 6-Telf. 2*1 22 49-AVILA

EL MESON. Los platos caseros y TIPICOS de la provincia. 
cochiniUo y jamón asado, chuletón de Avila parrilla y

UN MAGNIFICO MENU POR 700 Ptaa. 
QUE VARIAMOS TODOS LOS DIAS.

Interesa conocer posibles 

PRESENTADORES/AS 
Para TVE Castilla y León
Enviar curriculum vitae y fotografia actual 

al apartado de Correos 787 - Valladolid 47080.

CENTRO MEDICO “SAN JUAN DE LA CRUZ”

Germán Vázquez Vázquez
TRATAMIENTO DE HEMORROIDES

(ALMORRANAS)

SIN CIRUGIA NI DOLOR
C/ Duque de Alba n.° 6. Edificio Ceja Rural
Telf.: 22 67 79
Conauita Diaria

CAMBIO DE TITULARIDAD
El Hostal “Casa Pedro” sito en la calle Cervan' 

tes a® 9 de Sotillo de la Adrada (Avila), con 
signatura H- AV-128, que estaba regentado por don 
Leandro Robles Pérez, pasa a partir de la fecha^ 
regentarlo por don Manuel Tomás Cobo Méndez- 
lo que se comunica para general conocimiento
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ARENAS PE SAN PEDRO

Felipe Torres afirma que apoyará al 
alcalde en la moción de censura

Al sur de Gredos
F. J. RODRIGUEZ

.UMBRERAÍt

| Arenas. F.J. Rodríguez.
La crisis del Ayuntamiento 

de Arenas de San Pedro se 
, inició públicamente con iá di- 
í misión del anterior teniente 
¿ de alcalde, Angel Felipe To- 
í rres, de todos sus cargos de 
’ Gobierno en la Corporación. 
¡ Ahora Felipe Torres ha seña- 
Ï lado a este periódico que esta- 

¡Í ría dispuesto a volver a ingre- 
‘ sar en la Comisión de Go

bierno cuando se recupere la 
; seriedad, el rigor dentro del 
| Ayuntamiento,

La decisión del Partido So
cialista de presentar una mo
ción de censura contra el ac
tual alcalde la considera Feli
pe Torres como una oportuni
dad para hacer desviar a la 
opinión pública del tema de lá 
crisis a nivel provincial por la 
que está pasando el partido. 
“Por otra parte —señaló To
rres- para poder llevar ade
lante este proyecto necesitan 5 
votos dentro de la corpora- 

, ción. Ellos en estos momentos 
, sólo disponen de tres”.

Felipe Torres considera que 
el CDS no se aliará con el 
PSOE en esta moción de cen
sura. En cuanto a Izquierda 
Unida, el concejal considera 
que este grupo no volverá a 
apoyar a los socialistas. “Ya 
lo hicieron en una ocasión, en 
la votación para alcalde en es
ta legislatura; pero los socia
listas no querían en ese mo- Felipe Torres si estaría dispuesto a apoyar al alcalde PAJUELO

Señores políticos: solucionen 
de una vez el problema 
del Ayuntamiento

7ña 
ma

ría;

4A

tan 
los 
nso

mentó aceptar la responsabi
lidad que el cargo de alcalde 
llevaba consigo, por eso no se 
votaron así mismos”.

Preguntado sobre si apoya
da al alcalde en el caso de que 
la moción de censura siga ade
lante, Felipe Torres contestó 
que está con el alcalde. “Ojalá 
que hubiera una moción de 
fusura; de esta forma el pue
blo podría conocer los gran
des problemas económicos por 
æ? que atraviesa el Ayunta
miento y las innumerables di- 
tæultades que cada día debe 
acontar el alcalde para resol- 
*®r los múltiples problemas 
que se le presentan por las defî- 
mencias económicas que atra- 
''esamos”.

CARTA DE DIMISION

Felipe Torres había puesto 
^u dimisión como primer te

niente de alcalde y miembro 
de distintas comisiones,» en 
una carta enviada al alcalde 
de la localidad. Las razones 
que en su momento aducía 
Torres fueron las de no estar 
de acuerdo politicamente con 
el Ayuntamiento y la gestión 
que en ese momento estaba 
realizando. “Había puntos 
—señalaba— en los que no 
coincidía con ellos. Uno de 
los temas por los que me pre
senté a las elecciones fue para 
abordar el tremendo proble
ma de la sanidad infantil en 
este pueblo. Hasta ahora na- 
da,o casi nada se ha hecho al 
respecto”.

Otra de las quejas que fue
ron insinuadas por Felipe To
rres fue el poco interés en los 
trabajos del Ayuntamiento. “A 
toda esta zona se la denomina 
la Andalucía de Avila, más 
que por el clima y el paisaje.

quizá por la indolencia que 
fénemos, por los avispados, 
por los amantes de la alegría 
de la juerga y del trabajar po
co. Quizá esta actitud es la 
que nos lleva a dejar para ha
cer mañana la mayor parte 
de los asuntos, y resulta que 
cuando llega mañana nos he
mos encontrado con unos pla
zos que marca la gestión de 
los problemas que tenemos y 
que no se pueden realizar 
porque está ya fuera de plazo. 
Soa innumerables los proble
mas que no hemos podido re
solver por este motivo.

Felipe Torres se ha caracte
rizado, durante los últimos 
meses, por la defensa á ul
tranza de la continuación de 
las obras del Hogar del Pen
sionista. Estas obras continúan 
paralizadas por la falta de in
gresos para terminarías.

En el transcurso de esta 
semana el Grupo Socialista 
del Ayuntamiento de Are
nas de Sari Pedro presentará 
a los restantes grupos políti
cos un documento en el que 
dará a conocer las líneas de 
su opción de gobierno. La 
noticia de esta moción de 
censura que este grupo pien
sa ejercitar fue publicada 
por este periódico el pasado 
sábado.

La razón en la que se basa 
el Grupo Socialista para lle
var a cabo esta acción es, se
gún su portavoz, él despres
tigio en que han convertido 
al Ayuntamiento de Arenas, 
tras los últimos acontecimien
tos acaecidos en él.

No les falta razón a los 
socialistas. En todo este jue
go político sólo ha habido 
un perdedor: el Ayuntamien
to, y por añadidura todo el 
pueblo de Arenas de San 
Pedro.

Sin embargo, a este pue
blo no se le ha visto el más 
mínimo interés por los asun
tos que se abordan puertas 
adentro dél edificio de la 
Plaza del Generalísimo. Un 
concejal me comentaba hace 
pocos días el desánimo que 
le producía el contemplar 
los sillones vacíos del Salón 
de Actos del Ayuntamiento 
durante las sesiones al pú
blico.

¿Y por qué no se preocu
pa el pueblo de estos asun
tos? Ante esta enigmática 
pregunta a mí se me ocurren 
tres respuestas. En primer

lugar, pudiera ser que los 
miembros del Ayuntamien
to no saben llegar al fondo 
de los problemas del pueblo, 
con lo que los asuntos que se 
tratan en los Plenos intere
san a una minoría. También 
puede que exista en el pue
blo una dejadez y desidia to
tal por su municipio; el 
“que inventen ellos” de Don 
Miguel de Unamuno, tras
pasado en este caso al que 
“gobiernen ellos”. De esta 
última reflexión se puede 
deducir una peligrosa con
clusión: la inmadurez de un 
pueblo para autogobernar- 
se. Por último, puede ocu
rrir que entre los vecinos de 
Arenas exista una insolida
ridad hacia los asuntos co
munitarios, con el consi
guiente peligro para la con
vivencia de un pueblo.

Como no me gusta pensar 
mal de nadie, confío que es
tas tres razones aducidas no 
sean más que meras especu
laciones vertidas en una ex
traña tarde de primavera.

Lo que si es cierto es que 
en la actual legislación se ha 
perdido mucho tiempo en 
problemas políticos. que al 
final no han conseguido re
solver ninguno de los innu
merables problemas que ace
chan al Ayuntamiento.

Confiemos en que estas si
tuaciones no se repitan más 
y se dediquen de una vez por 
todas a afrontar la grave cri
sis que atraviesa el Ayunta
miento: su difícil situación 
'-económica:

SOTILLO DE LA ADRADA

¡ur
*Z
9ES

C.M. 6^

rvan* 
coh

r doh 
cha a 
ndtó 
into.

Una gama completa para cada nivel de actividad

Paseo de San Roque, 29 
(Pasaje) 

Teléfono 212850

Fotocopiadoras 
Offset 
Facsímiles 
Máquinas de escribir 
Retroproyectores . 
Reproductoras de planos 
Destructoras de 

documentos
Cizallas y guillotinas 
Encuadernadoras 

plastificadoras
Cajas Registradoras

JICOH OLYMPIA# SHARP

Reunión de los dirigentes 
provinciales del CDS con los 
afiliados y simpatizantes
Arenas. Redacción.

Con la asistencia de medio centenar de afiliados y simpa
tizantes del Centro Democrático y Social, se celebró, en 
Sotillo de la Adrada, una nueva reunión de las que vienen 
manteniendo los dirigentes provinciales con los afiliados y 
simpatizantes de las diversas comarcas de la provincia.

En este encuentro de los 
dirigentes provinciales con 
los filiados y simpatizantes 
del partido centrista se abor
daron temas referentes a las 
actividades que el CDS ha 
venido celebrando hasta el 
monfento, así como la afi
liación y el funcionamiento 
de las distintas áreas de tra
bajo del partido.

En cuanto à los proble
mas específicos de las distin
tas localidades del Valle dei 
Tiétar, se abordaron diver
sos asuntos, tales como la 
financiación de las hacien
das locales y las dificultades 
de recepción, tanto de radio 
como televisión. Con refe
rencia a este último asunto, 
los dirigentes provinciales se
ñalaron que se están inten-

tando buscar soluciones pa
ra que estas deficiencias en 
la emisión sean de una vez 
por todas subsanadas. Las 
gestiones se están realizando 
tanto con los responsables a 
nivel nacional como regional.

ABASTECIMIENTO 
DE AGUA

El último de los proble
mas abordados fue el abas
tecimiento de aguas en estas 
localidades del sur de la 
provincia. Un problema de 
difícil solución, fundamen
talmente en el verano, cuan
do la mayor parte de las po
blaciones experimenta un cre
cimiento en su población, 
por la afluencia de vera
neantes.
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Gregoria Marcos, una dé las mujeres 
mayores de la Provincia

CANDELEDA |

£1 Pleno confirmó a Felipe 
Guzmán como tercer teniente 
de alcalde del Ayuntamiento 
• Sentencia absolutoria sobre la reclamación

de Carlos Javier Jiménez Alameda
Candeleda. Jesús Monforte. 

Más informativo que otra cosa resultó el último Pleno del 
Ayuntamiento, que comenzó, como es costumbre, con la 
aprobación del acta de la sesión anterior y que se celebró el 
pasado viernes, día 8. Diéronse a conocer las resoluciones de 
la Alcaldía como primer punto del Pleno. Entre ellas figuran 
la delegación de la Alcaldía en don Florentino Monforte 
Gómez, primer teniente de alcalde, en unas fechas de febrero. 
Así mismo nombrar al concejal Felipe Guzmán Pérez como 
integrante de las comisiones de Area de Juventud y Deporte y 
de Agricultura y Montes, a la vez que confirmarle tercer

Piedralaves. José Félix Mar- 
tmez Valero.’

£1 Valle del Tiétar es uno de 
los lugares privilegiados para 
vivir. Sus condiciones natura
les favorecen la longevidad. Si 
hace unos días era la vecina de 
El Arenal, Leoncia Vadillo 
(que con sus 108 años se ha 
convertido en la abuela de la 
Provincia), á la que traíamos a 
nuestras páginas, hoy es otra 
mujer de Piedralaves, Grego? 
ria Marcos García, de 105 años, 
la que es entrevistada por nues
tro nuevo corresponsal en esta 
última localidad del Valle.

A medio camino de una de 
las cuestas más empinadas de 
Piedralaves aparece una hu
milde casa de una sola planta. 
En la fachada, se muestra una 
escalera de subida donde se 
puede apreciar el número 43 
de esta calle denominada 
“Cuesta de los Castaños” 
—“De Piedralaves, lindo pue
blo de castaños y olivares y de 
agua cristalina y de aguas a 
millares”— y donde vive un 
buen hombre apodado “El 
Ñeca” en compañía de su es
posa, María Sastre Moreno, y 
de su querida madre, Gregoria 
Marcos García, de 106 años, 
de edad que cumplirá el pró
ximo 24 de diciembre.

Pues bien, yo que tantos 
años llevo viviendo en este 
bello rincón del Tiétar había 
oído decir que en Piedralaves 
vivía la mujer más anciana de 
la Provincia, la señora Grego
ria. Sin embargo leí hace unos 
días que la abuela de la Pro
vincia se encontraba en El Are
nal, con sus 108 años de edad, 
ya cumplidos.

Una vez tomados los prime
ros datos de esta información 
“El Ñeca” tuvo la gentileza de 
invitarme a pasar a su morada, 
lo cual yo acepté con muchí
simo gusto. En el interior de su 
casa, sentados al olor de la 
lumbre, conversamos largo 
tiempo. Yo escuché atento sus 
palabras, llenas de sinceridad.

—¿Quería usted saber algo 
más de mí?

tan enferma iba por el camino—Bueno, me gustaría saber 
más sobre la estancia de su 
madre aquí en el pueblo.

—No tengo ningún incon
veniente en decirle todo lo que 
sé de mi madre. Verá usted... 
mi madre ahóra mismo, hace 
cosa de muy poco, la hemos 
llevado mi mujer y yo a casa de 
su otra hija, María García, 
que vive también en el pueblo, 
en la calle Calvo Sotelo nú
mero 67.

“Aunque ella siempre está 
con nosotros —señaló la mu
jer del “Ñeca”, desde su 
asiento, queriendo completar 
las palabras de su marido— 
también va otras temporadas 
a casa de su otra hija. Tiene 
muchos años, pero no crea, 
tiene todo su conocimiento y 
come de todo: patatas, judías, 
garbanzos, etc.

EL APODO DE “EL ÑECA”

—Lorenzo, hay una pregun
ta que quiero hacerle a nivel 
personal; una curiosidad... ¿Jor
qué le llaman a usted “El Ñe
ca”?

—Cuando yo era muchacho 
tenía muchas cabras. Un día le 
di a uno de los animales de 
comer muchos higos; tantos 
que se empachó y enfermó. 
Entonces yo, al ver, a mi cabra

gritando: ¡Ay!, ¡Ay!, mi mu
ñeca que se muere!... me oye
ron por el camino y de ahí 
viene el mote de “El Ñeca”.

—Lorenzo, ¿su madre ha 
nacido en Piedralaves?

—No, mi madre nació- en 
Navaquesera, pueblo de la pro
vincia de Avila. Cuando tenía 
tres años se vino toda su fami
lia a Piedralaves, y jamás ha 
salido de este pueblo.

—¿Cuántos hijos tiene su 
madre?

—Pues verá... tiene seis hijos 
que viven, otro que se murió. 
En Madrid hay otro, pero ella 
no se ha desplazado hasta allí 
nunca. Nietos son cinco y cinco 
biznietos.

—¿Se defiende su madre aún 
en la casa?

—Bueno, hay que ayudar
ía, pero sí, ya lo verá usted 
mañana, cuando vaya a visi
taría a casa de mi hermana.

La entrevista con “El Ñeca” 
este día terminó. Al día si
guiente nos trasladamos hasta 
la casa de su hermana donde 
visitamos a su madre. Con ella 
mantuvimos una amigable con
versación en la que nos relató 
algunos momentos de su vida, 
que recogeré para ustedes en 
otro momento.

teniente de alcalde.

Dio también a conocer el 
nombramiento de los tribu
nales para la oposición de 
plaza de administrativo, au
xiliar y operario de servicios 
múltiples que saca en con
curso este Ayuntamiento, una 
vez finalizados los plazos de 
petición por los interesados. 
Como dato curioso les puedo 
informar que para la primera 
se presentan 14; 30 para la 
segunda y 12 para la tercera, 
lo que confirma la dificultad 
de esta convocatoria.

En el tercer punto se acor
dó fijar a las escuelas públi
cas de El Raso el nombre de 
Colegio Santiago Apóstol, y, 
en el cuarto, se acordó elevar 
solicitud de ayudas en mate
ria de consumo a la Conseje
ría de Bienestar Social.

SENTENCIA 
ABSOLUTORIA

Se dió cuenta, en el si
guiente punto, de la senten
cia absolutoria ai Ayunta
miento sobre la reclamación 
de Carlos Javier Jiménez Ala
meda de 1.500.000 pesetas 
por trabajar coiho monitor 
en el Colegio Público Al
manzor de Candeleda.

Según se publica en el Boletín Oficial de la Provincia

Oposición para una plaza de 
administrativo del
Ayuntamiento de Candeleda 

funcionario de carrera desig'Avíla. Redacción.

El “Boletín Oficial de la 
Provincia” de Avila publica 
una resolución del alcalde pre
sidente del Ayuntamiento de 
Candeleda, pOr la que se 
transcribe la composición del 
tribunal calificador y se fija la 
fecha del comienzo de los ejer
cicios correspondientes a la 
oposición convocada para 
proveer en propiedad una pla
za de administrativo de Ad
ministración General.

Dicho tribunal estará presi
dido por el teniente de alcalde 
José Luis.Campo Chozas co
mo titular y por el teniente de 
alcalde Antonio Felipe Guz
mán Pérez, teniente de alcaide 
suplente, figurando como vo
cales representantes del profe
sorado oficial, de la Comuni
dad Autónoma de Castilla y 
León, así como un técnico 
designado por el alcalde y un

En el sexto se da cuenta 
del escrito presentado por 
Pedro Vaquero Infantes so
bre desagüe de las casas 
baratas. Se acordó resolver 
el tema lo antes posible.

TERRENOS CEDIDOS A 
TELEFONICA

Finalmente se consideró 
urgente crear derecho de su
perficie sobre 8 metros de 
terreno contiguo a la Central 
Telefónica, cediéndoselo a Te
lefónica por veinte años y 
cobrando una renta anual de 
12.000 pesetas.

Se aprobó una moción del 
portavoz del CDS, Floren
tino Monforte Gómez, que 
solicitó se hiciera urgente el 
presupuesto del año 87 y se 
incluyeran en el mismo las 
cantidades que han de abo
narse a los tres despedidos 
por el Ayuntamiento.

Y con el punto de Ruegos 
y Preguntas, en el que se 
hicieron varias que fueron 
debidamente respondidas 
por el Sr. Alcalde, terminó 
este pleno al que, como siem
pre, asistieron bastantes ve
cinos.

nado por la Corporación.
Por su parte, el comienzod¿ 

los ejercicios de la oposidO'’ 
tendrá lugar hoy día 13 
abril, a las 10,30 horas, e’’^ 
salón de actos del Ay”®' 
tamiento.

También se publica en did*® 
periódico oficial sendas reso 
luciones del alcalde presiden 
del mismo Ayuntamiento ca 
deledano en las que se dan 
conocer las composiciones 
los tribunales calificadores ) 
se fijan las fechas del comicn^. 
de los ejercicios de las opO’ 
ciones convocadas para laP 
visión en propiedad de 
plaza de auxiliar admii”^ 
tivo de Administración 0® ■ 
ral y otra de operario de Se 
cios múltiples y los cuales 
drán lugar a las 10,30 h®í®^ 
los próximos días 20 y 
pectivamente.
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EI II Congreso Provincial de 
FEMCA-UGT estudiará -los 
nuevos estatutos
Avila. Redacción.

El próximo día 16 de abril, 
sábado se va a celebrar el II 
Congreso Provincial de la 
Federación Provincial de Ma
dera, Construcción y Afines- 
UGT de Avila.

Según el secretario de organi
zación, Luis de Alba, este Con
greso es muy importante pues
to que FEMCA-UGT es el 
sindicato más representativo 
en los sectores de la madera, 
construcción y afínes.

En este Congreso las dele
gaciones de las distintas co
marcas de nuestra provincia 
analizarán la gestión de la 
Comisión Ejecutiva saliente 
y elegirán una nueva, ade
más de aprobar nuevos esta
tutos.

Hoy comienzan las Jornadas de 
Protección Civil, en Arévalo
Avila. Redacción._________

EI Gobierno Civil de Avi
la, a través de los Servicios 
Provinciales de Protección 
Civil, ha organizado las 
"Jornadas Pedagógicas de. 

■Protección Civil”, que se 
idesarrolían durante los días 
A 14 y 15 de abril, en el 
institut o de Formación Pro
fesional de Arévalo.

El objetivo de estas jorna

Los 27 delegados que asis
tirán a este Congreso se repar
ten por comarcas de la forma 
siguiente: 8 delegados por 
Arévalo, 3 por Las Navas del 
Marqués, 1 por Hoyó de 
Pinares, 5 por Piedralaves, 5 
por Arenas de San Pedro, 4 
por Avila y un delegado por 
Madrigal, quienes represen
tan a casi quinientos afi
liados de FEMCA-UGT.

Los nuevos estatutos, que 
se van a someter a aproba
ción, profundizan en la 
organización provincial para 
crear sindicatos comarcales, 
con autonomía propia. El 
otro punto es la creación de 
un órgano que tenga capaci
dad de decisión entre cada 
Congreso.

das es divulgar entre nues
tros jóvenes la importancia 
quetiene la Protección Civil.

En estas jornadas se pro
yectarán varios audiovisua
les y se impartirán diversas 
charlas por Angel Gómez 
Alameda, jefe de los Servi
cios Provinciales de Protec
ción Civil, e Ignacio Gil Or- 
tíguez, jefe del Negociado de 
Protección Civil.

Renace la revista 
“Hogar de Avila”
Avila. Redacción.

Con el número 31 renace la 
revista “Hogar de Avila” ale
jada de la comunicación inter
social por una crisis econó
mica, para expresar inquie
tudes y para aportar ese gra
nito de arena en los problemas 
diarios de Madrid o de nuestra 
Provincia. En la “página del 
presidente”, de esta misma re
vista, el presidente del Hogar 
de Avila, Agapito Rodríguez 
Añel, a la vez que saluda cor
dialmente, se pone a disposi
ción de quienes de algún modo 
piensan por Avila, para Avila 
y sus gentes.

Otros artículos de esta pu
blicación, que es gratuita, son: 
el que habla de la nueva sede 
social; otro sobre la nueva 
etapa iniciada por los abulen
ses; la crónica de Avila en 
Madrid; el que narra los con
tactos con las gentes de los 
pueblos de nuestra provincia; 
un reportaje del homenaje 
dado a los socios de Honor y 
Populares de 1987; una Bolsa 
de Trabajo, con sus secciones 
de demandas y ofertas e inmo
biliaria; un artículo que cuenta 
la historia de la Comisión de 
Ayuda Social, perteneciente a 
este Hogar y, para terminar, 
las secciones de Gastronomía, 
que incluye, en esta ocasión, 
dos ricas recetas y la de Libros 
'y Poesía.

El Hogar de Avila en Ma- 
dlrid no sólo estrena local, sino 
que también vuelve a nacer su 
revista.

SUCESOS EN LA PROVINCIA | 

Cuatro accidentes de circulación 
en las carreteras abulenses
Avila. Redacción.________

Cuatro accidentes de circulación, con el balance de un 
heridojrave, uno menos grave y dos leves, se han registrado 
en las carreteras de nuestra provincia durante los últimos 
días.

UNA MOTOCICLETA 
CHOCA CONTRA UN 
TALUD EN

NAVALMORAL

En la madrugada del lunes, 
día 11 en el kilómetro 41,700 
de la carretera C-500, tér
mino municipal de Navalmo
ral de la Sierra, la motoci
cleta Laverda 1.200 B-8906- 
DN se salió de la calzada por 
la margen izquierda y chocó 
contra un talud rocoso: el 
conductor, Emilio Andrino 
López, de 29 años de edad, 
resultó herido de carácter 
menos grave.

SE SALE DE LA

CARRETERA EN
AREVALO

El domingo, en el kilóme
tro 121,400 de la carretera N- 
VI (Madrid-La Coruña), en 
el término municipal de Aré
valo, el turismo Renault-7, 
M-4278-EL, se salió de la vía 
por el lado derecho y volcó; 
su conductor, Luis Me
rino Cembrana, de 52 años 
de edad, sufrió lesiones leves.

HERIDO LEVE EN 
VICOLOZANO

Otro accidente tuvo lugar 
a las 14,15 horas del pasado 
viernes, día 8, a la altura del 
kilómetro 248,025 de la ca
rretera N-110 (San Esteban 
de Gormaz-Plasencia), en el 
término municipal de Vico- 
lozano, al saiirse de la cal
zada por el lado izquierdo y 
chocar contra una alcantari
lla y posteriormente con una 
pared de piedra, el turismo 
Citroen AX, AV-6128-D, 
cuyo conductor, Rafael Na
varro Orue, de 27 años de 
edad, resultó herido de ca
rácter leve.
ACCIDENTE 
PROVOCADO POR UNA 
VACA EN NAVALPERAL

A primeras horas del sá
bado, en el kilómetro 60,120 
de la carretera C-505 (Las 
Rozas-Avila), término mu
nicipal de Navalperal de Pi
nares, la furgoneta Nissan, 
AV-0883-D, atropelló a una 
res vacuna que irrumpió en 
la calzada, uno de los ocu
pantes del vehículo, Alejan
dro Martín Hernández, de 
65 años, resultó herido grave.

¿’/raí'

BX LEADER:24.045 PTAS/MES
Citroen baja su tasa anua/de recargo por ap/azamiento, hasta e/equivalente a/ 

4,7% en 12 meses, para los AX, BXy CX versiones de gasolina.
Llévese ahora su nuevo turismo Citroen financiado hasta 4 años, a través de 

Financiaciones Citroen, con una entrada mínima del 20% o el equivalente de 
su coche usado.

Sin letras ni gastos de formalización.
Precio de venta, todo incluido:

AX 11 RE: 951.112 Pesetas BX LEADER: 1.479.672 Pesetas

Entrada inicial:
AX 11 RE: 285.334 Pesetas

Importe aplazado:
AX 11 RE: 665.778 Pesetas

BX LEADER: 443.902 Pesetas

BX LEADER: 1.035.770 Pesetas

Precio total aplazado a 4 años incluida entrada:
A2BiiArl AX 11 RE: 1.150.870 Pesetas BX LEADER: 1.790.422 Pesetas

BX LEADER
íteoaer Importe del recibo:

AX 11 RE

12 MESES 24 MESES 36MESES 48MESES M^OS

58:089

BX LEADER 90.371

30.792

47.904

22.239

34.598

18.031

28.052

15.456*

24.045*

fSW' OFERTA TERM/NA A F/N DE MES.

RED DE C0/\/CESmAR/0S CmOE/\/
OFERTA VALIDA. EN PENINSULA Y BALEARES. PARA VEHICULOS EN STOCK PEDIDOS Y MATRICULADOS ANTES DE FIN DE MES
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Cebreros. S. de Higes.

Hemos entrevistado a Félix 
González, director del complejo 
“Dracos” para que nos cuente 
cómo marcha la obra del Hotel 
que, está llevando a cabo. Este 
hombre, industrial hostelero, no 
conforme con lo que tiene ya en 
su haber (discoteca, pub, y al
guna que otra obra) nos cuenta 
cómo y por qué nació la idea de 
hacer un hotel, que será uno de 
los más importantes de la pro
vincia.

—Una obra de esta magnitud 
no se hace con frecuencia, in
díquenos cómo surgió la idea.

—Como yo soy un hombre que 
siempre está luchando tengo cua
tro hijos y no me puedo ver 
quieto, siempre estoy intentando 
lo que más me agrada. Estudio 
financiaciones, tipos de interés 
más asequibles, etc. Aparte, la 
financiación qUe he encontrado es 
bastante buena, dentro de lo que 
cabe y de ahí surgió la idea.

—¿Qué capacidad tiene el ho
tel, y cuántos salones tiene pre
vistos, para comidas, banquetes, 
recepciones, etc.?

—Pues el hotel tiene una capa
cidad de un sótano grande donde 
se ubicarán servicios, como cal
deras etc., un salón de cuatro
cientos metros útiles, un bar o 
cafetería, ropero despacho y otro 
salón pequeño para restaurante a 
diario, esto último está en planta 
de calle. La primera planta cuenta 
con 18 habitaciones —mejor di
cho 17 habitaciones y una suite— 
todas llevan incorporadas cuarto 
de baño; destacar que existen dos 
o tres sencillas. Encima otra plan
ta, que se dedicará si la demanda 
lo exige y, si no, se quedará para 
vivienda de mis hijos.

PRESUPUESTO DE 90 
MILLONES DE PESETAS

—El presupuesto, entiendo 
que subirá bastante, ¿A cuánto 
asciende?

—Así, a groso modo, son 90 
millones de pesetas, en perspec
tiva de poder ampliar un complejo 
de grandes dimensiones.

—El equipamiento, me consta 
que está a la última, háblenos de 
él

CEBREROS
Declaraciones del director del complejo **Dracos

Aumento- de las plazas hoteleras

Vista frontal del futuro Hotel Dracos M.A PERIAÑEZ

—Bueno, eso quiero reservár
melo un poco, porque a mí me 
gusta que no vean mucho lo que 
estoy haciendo, es una manía de 
siempre, y no me gusta hacer ias 
cosas iguales. No sé, no porque 
sea mejor o peor, sino porque sea 
una cosa diferente. De todas for
mas, creo que será una cosa digna 
para que la gente esté contenta con 
ella.

Guardaremos el secreto hasta 
la inauguración.

—¿En cuánto tiempo se rea
lizará la obra?

—La obra, y refiriéndonos a la 
primera fase, que es la que corre 
más prisa y corresponde a salón, 
bar-restaurante, etc., en menos de 
uh año.

—¿Cuánto personal piensa 
que va a necesitar?

—Hombre, personal fijo calcu
lo que seis, los extras son relativos; 
es que no se puede confirmar, 
unas veces habrá más y otras ha
brá menos, pero desde luego se 
necesita bastante. Entre unas co
sas y otras, es trabajo continuado 
á unas doce personas poco más o 
menos.

BVEN EMPLAZAMIENTO

—¿Piensa que el emplaza- 
iqientQ es el más adecuado?

—No es que esté en una carre
tera general, pero desde luego hay 
que tener en cuenta que está a 
cincuenta metros de la plaza y 
tiene un acceso por la carretera de 
El Tiemblo, que cuando esté arre
glado, como tiene una anchura 
suficiente, podrá entrar cualquier 

autocar o vehículo, y luego las 
entradas por la parte Sur y Norte.

—De cara al visitante, que 
lógieamenfe vendrá con su co
che. el aparcamiento y el garaje 
están previstos?

—Sí, además el hotel dispone 
de ascensor y montacargas lujo
samente preparados y creo que no 
tiene ningún inconveniente para el 
servicio.

— Sé que tiene bodas encar
gadas ¿se siente satisfecho de la 
confianza que está poniendo la 
gente en este hotel?

—Pues sí, me encuentro muy 
satisfecho porque la gente está 
demostrando que confia en mí.

—¿Qué incidencia puede te
ner el hotel en el pueblo?

—¡Ah!, tremenda, porque loa 
forasteros se encuentran carentes 
de un servicio de este tipo. Aparte 

de que sea mas o menos rentable, 
eso queda por ver, pero es positivo 
para todos en general.

—¿Ha tenido ayudas por pane 
de la Administración o. por el 
contrario, han sido trabas?

—Pues hombre, yo hasta ahora 
no puedo decir que me hayan 
puesto trabas, estas cosas son muy 
lentas y la verdad, esperamos que 
al final cada uno cumpla con sus 
promesas, que siempre se quedan 
algo más cortas, casi por lógica, 
las promesas se quedan algo más 
cortas.

—Haciendo más hincapié en 
el tema ¿por parte de la corpo- Í 
ración local, ha tenido algún tipo ' 
de facilidades a la hora de Im 
cencías de obra, etc.?
REBAJADA LA LICENCIA 
DE OBRAS

—Bueno, de momento todo ti 
mundo es consciente de que esa 
obra es de gran envergadura y ui 
beneficio para Cebreros, en gent 
ral; la corporación cuándo he do 
mostrado que tenía la documen 
tación en regla, no han dudado ei 
rebajarme la licencia de obras ei 
un 95% como dice la ley. Apart) 
de que si ellos no hubieran qur 
rido, no se hubiera hecho; pero 
ellos lo han aceptado sin ningum ■ 
duda, además en un pleno eim 
traordinario.

—A nivel de autoridades pra : 
vinciales, ¿ha seguido la misnii 
tónica de colaboración, o ha 
sido las cosas más lentas?

—Hasta ahora prácticamenu 
la misma; peró claro, un poco mái, 
lentas, pero no he encontrado tr» ; 
bas. Estas cosas son así, son leo- > 
tas y requieren mucho tiempo pan 
conseguirías.

Estas obras, como todas las 
industrias que se monten en un 
pueblo, ayudan a crear riqueza) 
prosperidad, y hombres coinc
Félix

leridad, y hombres coinc । 
González aportando, enes- |

2¿A miirhn más niiP. lin fiíSHC § te caso mucho más que un grant 
de arena, colaboran al bienes® ;•
de todos. Son muchas las pree । 
cúpaciones que tiene, la muesBi 
de ello son los innumerable | 
papeles que maneja en su mes । 
de trabajo, pero con tesón, ® |
fuerzo, y la ayuda que
fuera pueda venir, está haciendi । 
realidad su:hotel. |realidad su;hotel.

Hoyo de Pinares. Manuel Tabasco.

Llegó la primavera y cantidad 
de niños la anunció y la celebró, 
por iniciativa de dos amantes 
natos y conocedores reales de la 
Naturaleza de nuestra Villa, Gus
tavo y Pablo.

Con temperatura agradable, el 
domingo un grupo de niños, di
vulgaban el comienzo de la pri
mavera a todos los vecinos ho- 
yancos.

A la salida de misa mayor y en 
la Plaza de España, sobre las 
trece horas, se repartía la pri
mavera en forma de unos rami
tos exquisitamente bien hechos, 
incluso con un papel de alumi
nio que recubría sus troncos, al

Un grupo de niños con carteles de pnmavera El anuncio se hizo con ramos de floresM.TABASCO

HOYO DE PINARES
Con ramos de flores y una oda

Los niños anunciaron la primavera
igual que un ramo de flores, 
acompañado de un folio con un 
dibujo alegórico a la primavera y 
un escrito a máquina donde se 
leía esta oda a la primavera en 
forma de fragmento, de Pablo 
Neruda:

Primavera, fragante, llegarás, 
llegas, te veo venir por el camino: 
ésta es mi casa, entra, tardabas, 
era hora, qué bueno es florecer, 
qué trabajo tan bello: qué activa 

obrera eres, primavera, tejedora, 
labriega, ordeñadora, múltiple 

abeja, máquina transparente, mo
lino de cigarras, entra en todas

las casas, adelante, trabajarenio! 
juntos, en la futura y pura fecuO' 
didad florida.

Así, por ella, vuelven a la vidí 
los gérmenes, los embriones « 
las plantas, los frutos, los rf* 
teados caminos y senderos sf 
encuentran verdes y se van p®' 
celando el paisaje cón un co»' 
rido alegre y caprichoso.

í
1
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1 LA ALDEHUELA |

Concursos, conferencias y 
deportes, en la Primera Semana 
Cultural
La Aldehuela Jesús Gómez Gutiérrez. ____________

Organizada por la Asociación Juvenil Deportivo Cultural “Cha- 
lúea” de la Aldehuela y coincidiendo con la Semana Santa se celebró 
con éxito lo que ha sido la 1.’ Semaná Cultural, de las dos que a lo 
largo del año esta Asociación realiza

Los divérsos actos que han integrado esta semana tan importante 
se iniciaron el domingo 27 de marzo y se prolongaron hasta el día3 
del mes en curso.

Entre estos actos hay que co
menzar mencionando el concur
so de pelota a mano que se 
celebró el domingo y con el que 
se inauguraría esta l.’ Semana 
Cultura! 88. Dicho concurso dió 
comienzo a las 4 de la tarde. 
Justo y Raúl fueron los vencedo
res y José y Jesús quedaron en 
segundo lugar.

CONFERENCIA SOBRE
EL SIDA

El lunes 28, a las 9,30 de la 
noche, se procedió a la presenta
ción de la Semana Cultural por, 
parte de la Junta Directiva me
dia hora más tarde Juan Mayo
ral (médico del pueblo durante 
algún tiempo) dió una conferen
cia sobre el SIDA a la cual, 
según hemos podido saber, asis
tió mucho público dada la im
portancia del tema

El martes por la tarde, se cele
bró el concurso de triples. Oscar 
y Jorge campeón y subcampeón 
respectivamente. Por la noche se 
inició el concurso de cinco y ca
ballo para pasar a la find, el 
miércoles. En este concurso los 
ganadores fueron Pedro, Pepe y 
Agustín, y Raúl, Pedro y Justo 
ocuparon la segunda posición

En cuanto al jueves31. Jueves 
Santo, a las 5 de la tarde, se 
disputó el campeonato de ping- 
pong (individual). Carlos Almo
halla fue el ganador del primer 
premio, y Javier Jiménez, del 
segundo. A las ló de la noche los 
miembros de la Asociación se 
reunieron en Asamblea para tra
tar asuntos de interés. También 
por la noche se inició el campeo
nato de mus.

VICTORIA DEL CARRASCALEJO

El fútbol fue la nota caracte- 
nstica de la jornada del viernes, 1 
de abril Hubo también concurso 
de trivial; campeones, Ani y Puri 
V tras ellos, Juli y Raquel

El sábado se disputó la final 
de fútbol entre La Aldehuela- 
Carrascalejo, el triunfo esta vez 
we para el equipo visitante. Tam
bién el sábado hubo concurso de 
plato típico y Mercedes se llevó 
^1 premio. Para terminar la jor

El presupuesto del Ayuntamiento 
de Medinilla, seis millones de 
pesetas
.^^9- Redacción.

vií -'*®?^®^^ Oficial de- la Pro- 
Edi^^ ^® ^'^^^ publica un 
di m ^^^ Ayuntamiento de Me- 

i’^onnando de que la 
eln ^P^fQ^^^o definitivamente 

i’aunicipal para el 
te H^^^® .^^° 1988, por un impor- 
cinc^ ^^^^ millones quinientas 

y nueve mil pesetas, 
lado en ingresos y gastos.

Pítu? 5^ desarrollo a nivel de ca- 
cuant^’ ^-^ ^“^^^ importante en 
sm^^° ® ingresos se refiere, re- 
rrip„. ®^ de transferencias co- 

®s. por 1.750.000 pesetas.

nada se celebró la final del cam
peonato de mus resultando ven- 
ceddores Javi y Anl y Miguel y 
Jesús fueron los segundos.

Esta Semana Cultural se clau
suró el domingo, 3 de abril a las 2 
de la tarde con la entrega de 
trofeos y en medio de un paisaje 
claramente navideño, debido al 
factor meteorológico.

Esto ha sido el programa que 
la Asociación “Chaluca" preparó 
para tan importante semana de
cir que los actos, principalmente, 
como habrán tenido ocasión de 
ver, deportivos, se han desarro
llado en medio de un ambiente 
animado, amistoso y con mas 
gente de lo habitual debido al 
período vacacional de la Sema
na Santa lo cual ha hecho que 
todos hayan podido participar 
en lo que fuera de su agrado, 
gracias a este grupo de chicos 
que componen da Asociación, y 
que una vez más se han inquie
tado por su pueblo y sus activó 
dades, para que así todos los 
vecinos de la localidad, y en 
especial la juventud, pasase 
unos días diferentes y alegres, 
como bien creemos que lo han 
pasado.

ASISTENCIA A LOS ACTOS

Aprovechando la ocasión, este 
corresponsal también trató de 
enterarse un poco de cómo se 
han llevado a cabo los actos 
religiosos dentro de la Semana 
Santa en ese nuestro vecino 
pueblo. Parece ser que la partici- 

- pación en los actos ha sido nor
mal, como viene siendo habi
tual. Se han realizado pro
cesiones en las que el pueblo ha 
respondido afirmativamente, así 
también como én el Vía Crucis, la 
Hora Santa del Jueves Santo... 
¡Ah! y el Domingo de Ramos 
también asistieron muchos fie
les a la iglesia según he podido 
saber. ¡Será por eso del laurel’ 
Bueno, no queda más que decir 
que el pueblo se lo ha pasado 
bien y está esperando la próxi
ma Semana Cultural que segura
mente es tan fructífera como la 
que acaban de celebrar. Enhora
buena y hasta la próxima 

seguido del de ingresos patrimo
niales por 906.000 pesetas.

Respecto a gastos, el capítulo 
de mayor importancia és el de com
pra de bienes corrientes y de 
servicios por importe de 2.270.000 
pesetas, seguido del de inversio
nes reales, por un total de 
2.225.000 pesetas y el de remu
neración del personal por pese
tas 1.973.000.

Esta aprobación definitiva 
causa estado en la vía adminis
trativa y podrá ser impugnada 
ante la jurisdicción correspon
diente, durante el plazo de un 
mes.

 LA HORCAJADA

Reformas necesarias

Se proyecta pavimentar 
algunas calles de la localidad
• El tránsito se hace difícil en algunos 
puntos durante los días de lluvia o de nieve
La Horcajada Jesús Gómez G.

Un pueblo, por pequeño quesea necesita refoSrmas en muchos 
ámbitos, y aún más si se trata de un municipio con más de mil 
habitantes, como es en el caso del que ahora nos ocupamos. 
Siempre hay puntos negros que no nos gusta comentar, pero que 
en algunas ocasiones hay que hacerlo, pues esa es nuestra labor, 
para ver si se puede hacer algo.

Hay actualmente en la villa 
muchas calles pavimentadas, 
entre ellas quizá las más im
portantes, lo cual no quiere 
decir que las demás no lo sean 
También hay bastantes que 
necesitan, cuando menos, un 
arreglo a corto plazo, porque el 
estado en que actualmente se 
encuentran es pésimo. Transi
tar días de lluvia o nieve por 
algunos puntos de la localidad 
supone a veces un auténtico 
calvario, y lo es aún más si lo 
tenemos que hacer con un co
che u otros medios de trans
porte.

MANOS A LA OBRA

Parece ser que la nueva Cor
poración tras nueve meses 
aproximadamente al frente del 
gobierno de este pueblo quiere 
poner manos a la obra, lo 
cual parece que estará bien 
acogido. Hace algunos días nos 
percatamos que habían volca
do varios camiones de arena 
al lado de la parte trasera de la 
iglesia también se oían rumo
res de que el Ayuntamiento iba 
a pavimentar algunas vías, de 
tantas como lo están necesi
tando.

Viendo esto hemos charlado 
con Benigno Rollán, de la Co
misión de Obras Públicas y Ur
banismo del Ayuntamiento, 
quien nos ha confirmado que 

Quítate peso de encima
Si tu furgoneta se te ha quedado pequeña, _____ _

o simplemente está para el arrastre, æ 1

En el Mercado Nacional de \
Ocasión encontrarás furgonetas de^jJw itl^— 
segunda mano de todos los 
tamaños y modelos. \

Garantizadas por \^__;-===:====^^
Renault. Y con 36 meses 
para pagar a tu aire. Esta es 
la ocasión. ,

efectivamente se van a em
prender las obras de payimen- 
tación de los dos tramos para
lelos que unen la calle de la 
Encinilla con la calle que pasa 
junto a la parte trasera del 
templo parroquial, calle ésta 
que también se arreglará.

UN ACUERDO DE LA 
CORPORACION ANTERIOR

Según hemos podido saber 
estas obras se aprobaron ya en 
la anterior legislatura pero co
mo se celebraron comicios y la 
actividad política quedó algo 
paralizada hicieron que esto 
se retrasara Este retraso se 
agudizó más con el verano y 
tras las adversas condiciones 
climatológicas para empren
der obras. Aunque las obras 
estén ya más cercanas, aún no 
se sabe para cuando comenza
rán, pues falta por visitar la 
zona en cuestión por el inge
niero de la Diputación ( cuando' 
salga a la luz esta crónica a lo 
mejor este problema ya está 
resuelto). También es posible 
que se necesite tirar algunos 
barrenos sobre unas piedras 
con lo cual se podría retrasar 
más todavía El caso es que se 
van a cometer las obras de arre
glo en otras calles de la villa 
para que con el tiempo vayan 
desapareciendo los, barros y 
charcos existentes.

RENAULT

EL BARCO DE 
AVILA

Muy útiles para la 
transformación del 
medio

Los programas de 
Agricultura de 
Montaña, amplios 
y ambiciosos
El Barco de Avila Mariano Ruiz

En alguna ocasión ya hemos 
comentado o mejor hemos la
mentado la caótica actualidad de 
nuestra zona Ya apuntábamos 
que la actual situación precisaba 
una atención urgente si no que
ríamos que nuestra zona pade
ciera una despoblación inmi
nente con el consiguiente estan
camiento en lo ancestral y rudi
mentario, lejos de la moderniza
ción y el progreso como exigen
cia e imperativo de la moderni
dad. Poníamos nuestras esperan
zas en los Planes de Alta Mon
taña y veíamos como única tabla 
de salvación la aplicación de 
unos programas adecuados a las 
termend as y serias necesidades 
del medio, atrasado, antiguo de- 
sastualizado.... Pues, bien, afortu
nadamente tengo entre las ma
nos el tomo III de programas de 
ordenación y promoción de la 
zona de montaña, sellado por la 
Junta de Castilla y León, Conse
jería de Agricultura. Ganadería y 
Montes. En él están clara y debi
damente marcados los objetivos 
generales y específicos que se 
prosiguen con la aplicación de 
determinadas actuaciones en el 
desarrollo de programas y sub
programas orientados a la orde
nación y conservación del me
dio.

A simple vista los programas 
son ambiciosos y amplios. Anan- 
can de un detallado y minucioso 
estudio de la realidad de la co
marca y ofrecen una moderna 
trasformación del medio, de las 
estructuras, técnicas, produc
ción. comercialización, mejora 
de servicios...

En general los programas son 
aceptables y suficientes para la 
ordenación y transformación del 
medio. Pero los programas por sí 
sólos no serán capaces de dicha 
modernización y transformación 
sin el apoyo y la colaboración de 
todos. Por ello creo que todos 
debemos tener la máxima dispo
sición a la materialización de 
éstos, si de verdad queremos 
nuestro progreso y nuestra mo
dernización Es ésta una oportu
nidad que no debemos dejar pa
sar así por las buenas. El futuro 
de nuestra Comarca depende, sin 
duda, de la voluntad y decisión 
de sus habitantes.

En cada uno de los Ayunta
mientos de los pueblos de Co
marca hay un ejemplar de los 
programas que mencionamos 
para que todos los interesados 
puedan hojearlos e informarse 
de lo que se ha programado y de 
lo que se intenta hacer. Todos 
debemos ser conscientes de la 
auténtica realidad y consecuen
tes con nuestro futuro o con el 
de nuestra comarca Debemos 
responsabilizamos y no olvidar 
que nuestro futuro depende del 
inmediato presente. Si necesita
mos la reforma y confiamos en el 
progreso no nos escudemos en 
los impedimentos o inconve
nientes que son mínimos com
parados con los convenientes. 
¡Adelante paisanos que ha llega
do nuestra hora’
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Avila. Juan Antonio Prieto.

Sus comienzos fueron igua
les que los de otros muchos 
grupos españoles. Comenzaron 
tocando con escaso equipo pro- 
;pio en pequeños locales madri
leños donde además de pasárlo 
bien, intentaban dar a conocer 
sus canciones duras e irónicas, 
pero dentro de la más pura y 
auténtica línea rockera.

Ganaron el IX Villa de Ma
drid, y tras esto llegó su fla
mante primer Lp. "Ferpecta- 
mente” con excelentes temas 
como “Florinda”, “La Paella”, 
“Dono mi cuerpo” etc... El gru
po está formado por Josele (voz 
y guitarra). Fino (bajo) y Arte
mio (batería).

Ellos son “Los Enemigos”, 
pero ¿de qué son realmente 
enemigos?

La entrevista de la semana____________ ________

Hoy... “Los enemigos
—Del abunimiento y de lo 

cotidiano.
—Por el contrario ¿de qué 

sois amigos?

—Del vino, de la juergá del 
campo.

—Antes de formar parte del 
grupo “Los Enemigos” ¿con qué 
otros grupos o bandas habéis 
tocado?

—Josele estuvo con el gru
po “Nativos” y también tuvo 
contactos con “Glutamato-Ye- 
yé”, con el que también estuve 

yo furante la última etapa dél 
grupo.

—¿Quién compone vuestros 
temas?

—Casi todos los compone 
Josele aunque todos aporta
mos nuestro granito de arena.

—Cuál fue vuestro primer 
tema.

Fue en Vigo, durante un con
cierto que allí estábamos dan
do, donde surgió “Jacobo”. Es
te fue nuestro primer tema, y 

está incluido en el primer Lp. 
del grupo "Ferpectamente”.

—“Sensibles” o “pasotas" acer
ca de las críticas que se emiten 
por vuestro trabajo.

—Críticas las hay buenas y 
malas; te pueden influir o no, 
porque en el fondo, lo que más 
te influye es lo que tú haces. Si 
tú te sientés satisfecho con lo 
que estás haciendo de nada te 
va a servir una crítica por muy 
destructiva que esta sea.

—¿Cuáles son vuestras pre

tensiones dentro de este mun
do?

—Tocar, pasárnoslo bien y, 
aunque tampoco es la cues
tión, sacar unas “pelas”. Estas 
son las cosas que te pueden 
servir de aliciente para seguir 
luchando, y pasar tardes en
teras ensayando como solemos 
hacer últimamente.

—¿cómo habéis pasado las 
vacaciones de Semana Santa?

—Preparando los temas de 
nuestro nuevo Lp. que grabare
mos, probablemente, antes del 
verano, para que salga hacia el 
mes de septiembre y, por su
puesto, alternando nuestro tra
bajo con buenas juergas y buen 
vino.

Si te gustan las cosas exci
tantes, adquiere hoy mismo el. 
Lp, “Ferpectamente” de este 
grupo por cuyo futuro alzamos 
una caña de auténtico tintorro.

Noticias... telegramas... noticias...
“Corazón infame” es el segun

do sencillo extraído del Lp. “XXX”, 
una canción lenta en la que 
Miguel Bosé sigue intentando 
encontrar su camino dentro de la 
nueva música... Su camino le 
encontraron hace tiempo, aun
que mucha gente ha tardado en 
conocer o digerir su música; “Ca
mino Soria”, de Gabinete Caliga
ri, sigue siendo uno de los me
jores elepés que actualmente se 
encuentran a la venta en nuestro 
país. Por cierto que, el próximo 
sábado 23 de abril dicho grupo 
estará con vosotros a través del 
87.6 de la F.M, de Radio Cadena 
Avila en un concierto que hace 
unas fechas celebraron en la 
capital que da título genérico a 
su último Lp... Y hablando de 
Soria y hablando de Radio Ca
dena; Saludos D. Saturio, char
laremos con usted^ el próximo 
22... Ramoncín ya no es Ramon- 
cín. Con nueva imagen, nuevo 
elepé y nuevo nombre sigue sien
do una de las figuras a tener “en 
cuenta” en este 1988. Por vota
ción “popular” él ha sido elegido 
recientemente como uno de los 
mejores “pensadores” musicales 

de nuestro país... Y una figura 
inolvidable una voz romántica y 
personalísima como es “Nicola 
Di Bari” con éxitos como “IT 
Cuore E’uno Zíngaro”, “11 Giomi 
Del Arco Baleno”, “La Prima Cosa 
Bella”, etc. recorrerá España en 
este verano 88 con todos sus 
músicos en vivo, en directo... 
Muchos e insistentes rumores 
corrieron sobre problemas exis
tentes en el grupó “Obús”. Dicen 
tantas cosas que no saben qué 
decir” aunque Fortu, voz solista 
del grupo grabe Lp, en solitario 
(aún está por ver) “Obús”, como 
grupo, prepara nuevo Lp. No hay 
que poner en duda que “Obús”, 
“Barón Rojo” y recientemente 
“Niágara” son grupos a conside-- 
rar en el nuevo rock hispano 
entre otros muchos... ¿Escuchas
te ya “Heart’ lo nuevo de Pet 
Shop Boys?; ¿a que sí?. Un-grupo 
que sigue estando en candelero 
como en candeleró está Avila... 
¿Por qué? Muy sencillo: por obra 
y gracia del orden alfabético, de 
una decisión institucional o de 
los hados, quién sabe, nuestra 
capital será, por unos días es
cenario de una serie de actua

ciones musicales programadas 
con motivo de la celebración del 
Día de Castilla y León. Así, po
dremos disfrutar,entre otras 
de la actuación de nuevo en 
Avila, de “Taratatí” y “Esgueva”, 
dos de los grupos que resultaron 
triunfadores en la I Muestra de 
Música Folk de Castilla-León que 
tuvo lugar, también, en nuestra 
tierra. Y también confirmada la 
actuación de “Celtas Cortos”, ese 
grupo de Valladolid, suficiente
mente conocido por nuestros lec
tores a través de estas páginas.

Afortunadamente, alguien ha 
caído en la cuenta de que una 
fiesta castellano-leonesa requie
re la presencia de grupos de nues
tra Comunidad... Cambiamos de 
color. ¿Has adquirido el nuevo 
doblé album de Tina Turner, en 
directo “Live in Europe”? ¿A qué 
esperas?... “Pirulí pí pí” os suena? 
Pues nuestra próxima entrevista 
tendrá como estrella ¿qué digo 
estrella?, como constelación que 
abulta más a “Bartual” ese gor- 
dito simpático que entona co
plas en el prograrna de marras. Tina Turner, de nuevo, actualidad con su elepé doble, en directo
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El carmelita Francisco Palau estará el 
24 de abril en los altares

M.C.

El pasado año, en estas mis
mas columnas, se consideraba 
imparable el camino del após
tol carmelita, padre Francisco 
Palau Quer, hacia los altares. 
Efectivamente, va a ser beati
ficado por Juan Pablo II, en 
Roma, el 24 de los corrientes, 
domingo. Con el consiguiente 
gozo y admiración de Avila, 
entre otros motivos relevantes, 
porque cuenta desde hace va
rias décadas, en nuestra ciu
dad, con comunidades religio
sas de las dos Ramas de la 
Cong, fundada por él: las Car
melitas Misioneras, desde 1947 
en Avenida de la Inmaculada, 1 
y plaza de San Franciscos, y las 
Carmelitas Misioneras Tere
sianas, desde 1970, en Ave
nida de Tenerife s/n, Clínica de 
Santa Teresa. Más las igual
mente establecidas en Avila 
—hospital Viejo—: las Her
manitas de los Ancianos De
samparados, desde 1958, en 
Empedrada, 2, fundación sani
taria y social de Santa Teresa 
Jornet, sobrina del padre Fran
cisco Palau, mentor espiritual 
fíe la misma.

El padre Palau, al que nos 
aproximan tanto hoy los diver

sos medios de comunicación 
social como la similitud de 
nuestra agitada y convulsa épo
ca nació en Aytona (Lérida), el 
29 de diciembre de 1811, y 
murió en Tarragona, el 20 de 
marzo de 1872. Antes .de ser 
ordenado sacerdote, ingresó en 
el Carmelo Teresiano de Bar
celona, de donde tuvo que salir 
poco después por los azares- 
políticos producidos en Espa
ña. De ahí que pueda decirse de 
él que "fue toda su vida un 
ferviente sacerdote carmelita 
que vivió fuera del claustro: en 
Cataluña, Francia e Islas Ba
leares”.

Aparte su indiscutible caris
ma de fundador, hombre de 
acendrado espíritu consiguien
temente, por coincidir su so
lemne beatificación con el Año 
Mariano resalta más, para no
sotros, haber sido adelantado 
paladín del logro teológico que 
enmarca a la Virgen María en el 
misterio de la Iglesia (Con. VatL- 
cano II y “Madre del Reden
tor”), siendo el carmelita cata
lán modelo de amor a ambas, 
como estrechamente unidas. “Vi 
la virgen María y su cuerpo 
glorificado —escribe Palau—,

“Por sólo el esfuerzo de su inteli
gencia y de su voluntad, cada hom
bre puede crecer en humanidad, va
ler mas, ser mas’\ pablo vi

constituyendo con Cristo su 
hijo la cabeza de la Iglesia 
triunfante, y admirándome yo 
de tal misterio me dijo: "Yo soy 
con mi Hijo la cabeza de la 
Iglesia”, así como Adán y Eva lo 
fueron de la raza humana se
gún la carne: yo soy el tipo 
único, perfecto y acabado de la 
Iglesia”. Con este otro pensa- 
miento palautiano mariano, más 
asequible y para andar por ca
sa: “Entrega a María —dice- 
las llaves de tu corazón; dale-el 
jardín de tu alma y fíale a su 
maternal solicitud y cuidado”.

Se espera con singular in
terés, por tanto, la celebración, 
en Avila, de los actos religioso- 
culturales conmemorativos de 
la polifacética figura histórica 
del padre Francisco Palau (con
templativo en acción, predi
cador, catequista renovador, es
critor, exorcista, publicista y 
periodista), incluido el acon
tecimiento romano de su so
lemne Beatificación, a la que 
mucha gente abulense, entre 
otras muchas provincias de Es
paña, más afortunados todos 
que nosotros en esto, va a 
asistir “in situ” a la ceremonia 
proclamatoria de las virtudes 
de nuestro héroe.

Avila medieval
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El quiosco

Por una mayor
corrección en
d lenguaje
La carta firmada por “Un grupo 

de madres”, publicada con fecha 
^4-88 en el periódico que Ud. 
™ige, contiene tal cantidad de 
inores de redacción y ortografía 
íue algunos maestros (parece 
dirigida a los maestros), hemos 
mentido la obligación profesio- 
’'21 de pedir al periódico que 
^uide más el lenguaje. La lengua 
debe ser respetada. ¡Y hasta que- 
dda! A través de ella los seres 
dumanos nos comunicamos. Y, 
d8un la sepamos utilizar y respe
xi las relaciones entre los hom- 
jes serán más o menos respe- 
adosas. Pensamos también que 

periódico, que se publica y 
'stribuye en una provincia don- 
d el castellano se habla con 
.^Yor corrección, debiera tam- 
'dn por ello cuidar mucho este 
5oro de la lengua, uno de los 

^^® todavía nos queda. En
® ^® es’:® bello idioma 

"^pernos una lanza.
, Ln la carta que citamos salta a 

^’sta, en las líneas:
4. Después de “deseo” vendría 

""V bien un "que".
blta^*^^^^ *^^® "invitada", algo 

la frase, sobra o debe 
do P^’-^ *4^® tenga senti- 
dos^^^^^^ ^°® '^^i^ ^°^ ^^ ^^‘ 
‘hivt ^ ^^ saber con qué fin fue 

el ^^ palabra "invitada” con

’^^y Dien un punto en 
una coma.

riab ^^’ ^5' ¿^® modo que tiene 
da ^^'^^ænto la señora maes- 
died^ ^^^ “invitada” y expresar 
"*2^^®® observaciones’? ¡Qué

16'^os 2^’ ^° ^^y forma de atar 
®u este párrafo. ¿Lo co

Carlas al director
piaron de. “kafquia”? Desde lue
go no es de Kafka, que solía 
presentar situaciones intrinca
das de la condición humana, 
pero con lenguaje muy ciaro y 
bello.

22 - 32: Aquí el embrollo es 
supino, “Kafquiano” (según la 
expresión de la carta). Hacen un 
revuelto de “profesor”, “padre”, 
“médico”, “barrendero”, “impri
mir carácter”, y "ser alumno” que 
denota que la idea, quizás sor
prendente, supera la posibilidad 
de expresión.

Y 33 y siguientes: Cojan este 
refrito con un tenedor y aspiren 
el olorcillo ¿No tiene un cierto 
tufo francés? Nos encanta la 
cocina francesa y el espíritu fran
cés, pero esto es un sucedáneo. Y 
los sucedáneos, por serlo, son 
pura apariencia.

¿Para qué seguir?
S. Director: Debe hacer un 

esfuerzo porque su periódico sea 
una tribuna de bien decir. Tam
bién el esmero prestigia la labor 
informativa. La principal herra
mienta de que dispone un pe
riódico para cumplir su come
tido es. el lenguaje: hay que cui
dar la herramienta.

Esperamos que nos publique 
esta carta. Le quedaríamos muy 
agradecidos.

Le saludan atentamente. 
Un grupo de maestros

NOTA DE LA REDACCION

El Diario de Avila rechaza la 
acritud de está carta y las exage
raciones o mentiras en que incurre 
al asegurar que la publicada el 4 
de abril, firmada por “Un grupo 
de madres”, contiene “tal canti
dad de errores de redacción y 
ortografía...” He aquí otra manera 
de ver las cosas, siguiendo las 
líneas que marca:

4. Ciertamente viene bien un 
‘ que”, aunque, usualmente, a ve
ces éste se suprime.

8. Aquí lo único que falta es 
darse cuenta de que donde se 
escribió “invitada” se quiso poner 

^‘invitaba”, como puede entender
se por el contexto: “El lunes día21 
de marzo de 1988 una profesora 
invitaba...” y todo se entiende. 
Lástima que la búsqueda del error 
haya primado sobre la búsqueda 
de la claridad.

13. Puede ir perfectamente la 
coma, en lugar del punto que nos 
aconsejan.

Es cuestión de criterio y de 
estilo. No hay error.

13, 14 y 15. La Redacción no 
entra en los atrevimientos de nues
tros comunicantes.

16-21: Preguntan que si el párrafo 
lo copiaron de “Kafquia”. Y noso
tros respondemos que no hemos 
copiado nada. Y que la comuni
cante tampoco ha escrito “Kaf
quia”; ha escrito “kafquiana”, dan
do a la palabra una traducción 
castellana, como se ha hecho con 
otras muchas tomadas de otros 
idiomas. Y es correcto.

22 - 32: El párrafo no es muy 
claro, pero tampoco es un “em
brollo supino”. Muchos sí que lo 
hemos entendido.

33. Es posible que contenga 
algún giro francés; pero no “un 
cierto tufo”, en despectiva expre
sión. :

En resumen, ni hay faltas de 
ortografía ni la redacción, poco 
clara en algún caso, es para ras
garse las vestiduras. Este perió
dico procura respetar al máximo 
los escritos de nuestros lectores, 
no rehaciéndolos si no es impres
cindible. Tampoco nos importa 
reconocer nuestros errores. Pero 
resulta mucho más grave que pre-
tendan dar lecciones de ortografía 
y omitan dos acentos seguidos, en 
la misma palabra, “sucedáneo”, 
que en el escrito remitido viene sin 
él; escrito que, por otra parte, 
debido a las tachaduras, y al que le 
faltan y sobran comas, no es nin-, 
gún modelo de presentación. Sea
mos todos más consecuentes.

''El Nani''acusa
El País, 12-IV-88

Más bien lo que revela el caso 
el Nani es una insensibilidad 
extrema y una alarmante pérdida 
de nervio moral de los socialistas 
instalados en el poder, además 
de un preocupante descontrol 
del Ejecutivo sobre sectores vi
tales del aparato del Estado. Nin
guna investigación administrati
va digna de ese nombre se ha 
producido en estos años para 
aclarar un hecho que arroja una 
luz sombría sobre las propias 
instituciones democráticas, sal
vo la irresponsable explicación 
de Barrionuevo de que alguien 
innominado le coló un gol al 
aplicar la legislación antiterro
rista a el Nani. Pero la utilización 
abusiva de dicha legislación no 
se salda con una explicación, 
aunque fuera convincente, sino 
que conlleva una clara respon
sabilidad penal, según establece 
el artículo 55 de la Constitución. 
A ello se une el silencio cómplice 
de los partidos —unidos el PSOE 
y Alianza Popular, en este caso, 
por una misma concepción de la 
ley y el orden—. Salvo en el caso

"Bedoya"
José Luis Gutiérrez 
Diario-16,12-IV-88

El senador socialista Juanito. 
Bedoya, antiguo colega de la 
Prensa, una de las lenguas más 
estridentes y desmadradas del 
socialismo —tiene cinco peti
ciones de suplicatorio, para su 
posible procesamiento, por el 
frecuente uso del insulto en sus 
declaraciones—, ha lanzado la 
disparatada idea que compara al 
Rey con Alfonso Gu en a en el 
caso del Mystère. Aparentemen
te, el lance de Bedoya no es más 
que una burda torpeza carac
terística de un cierto republica
nismo analfabeto, de simple ile
trado —al Rey lo hemos votado 
todos los españoles, en el refe-

de los comunistas, han preferido 
no rebuscar en el cubo de la 
basura y ni siquiera interpelar al 
Gobierno sobre un asunto que 
entronca con otros de la misma 
impronta ejecutados por la ci
tada mafia policial. .

Sólo gracias a la actuación de 
los medios informativos y del 
poder judicial es hoy posible que 
hechos tan infames no hayan 
quedado totalmente oscurecidos e 
impunes. A pesar de las amena
zas de querella contra los pe
riódicos y periodistas que no 
renunciaban a su deber de in
formar y a las indagaciones so
bre el juez instructor del caso la 
investigación sobre lo sucedido 
no ha podido ser paralizada en 
esos áiñbitos. El que sea incom
pleta y deje muchos puntos sin 
aclarar, constituye, en todo caso, 
una denuncia contra los orga
nismos del Estado que disponían 
de medios, aunque no de volun
tad, para haberla llevado hasta el 
final. Lo conseguido demuestra 
lo esencial que es la libertad de 
prensa y la existencia de un 
poder judicial independiente pa
ra que el Estado de derecho 
sobreviva con dignidad y los 
ciudadanos sean capaces de de
fenderse de los abusos del poder 
político.

réndum que sancionó la cons
titución española— cosa que Jua
nito Bedoya no es. Sí. es, en 
cambio, un hombre de perruna 
fidelidad a Alfonso Guerra Y en el 
PSOE, partido que funciona se
gún los más estrictos cánones 
leninistas de la cooptación y la 
disciplina férrea, estas declara
ciones no se producen nunca 
casualmente. Los socialistas tie
nen, desde siempre, para corto- 
circuitar estados de opinión ad
versos, como el generado por el 
episodio del Mystère, un sistema 
ideado por González, y Guena 
tan eficaz como politicamente 
inmoral: la aplicación del ven
tilador al estiércol, es decir, dis
traer la atención de la opinión 
pública hacia otro punto, a base 
de extender por irrigación la ba
sura.
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Inauguró una muestra y visitó el recinto

El Rey confía en la Expo ’92 para el 
relanzamiento de Andalucía
Sevilla Efe

El Rey Juan- Carlos, que ayer 
visitó por primera vez las obras 
de la Expo-92 en Sevilla se mos
tró convencido de que la muestra 
de 1992 será un éxito y contri
buirá al desarrollo de Sevilla y 
Andalucía

Los Reyes de España recorrie
ron ayer durante una hora y 
media las obras de la Expo en la 
isla de la Cartuja e inauguraron 
una ambiciosa exposición en la 
que los organizadores explicaron 
su proyecto, las obras realizadas 
hasta el momento y el impacto 
de la exposición universal en la 
Sevilla de 1993.

El comisario de la Expo-92, 
Manuel Olivencia, manifestó a 
los periodistas que el Rey le 
había expresado su satisfacción 
por los trabajos realizados y les 
había animado a seguir adelante.

El Rey se mostró especialmen
te interesado en la rehabili
tación del monasterio de Santa 
María de las Cuevas, principal 
edificación de la isla de la Cartu

ja donde aseguró que “se están 
haciendo muchas cosas y se es
tán dando frutos importantes”, 
según el comisario.

Manuel Olivencia añadió que 
don Juan Carlos le aseguró que 
la Expo “ no solo será un éxito, sino 
que contribuirá a cambiar para 
bien muchas cosas de Sevilla y 
de Andalucía”.

Los Reyes, que realizaron una 
visita de 24 horas a Sevilla para 
temas relacionados con la Expo, 
sobrevolaron durante 20 minu
tos en helicóptero las obras de la 
isla de la Cartuja, que en la ac
tualidad es una extensión casi 
desértica de400 hectáreas en los 
alrededores de la capital

Los técnicos explicaron a los 
Reyes las obras realizadas hasta 
el momento en la sede, donde ya 
han concluido los trabajos dé 
alcantarillado y suministro de 
agua, están a punto de comen
zarías obras para el suministro 
de electricidad y gas y está casi 
concluida la vía de circulación,- 
con dos carriles en cada sentido.

Los Reyes recorrieron la zona 
experimental donde se está pro

bando el sistema de plantas y 
aguas subterráneas que permiti
rán disfrutar dentro de la Expo 
de un "microclima” que reduzca 
en varios grados la temperatura 
reinante durante el verano en 
Sevilla

Los organizadores comunica
ron también a los Reyes que ya 
han confirmado su presencia 
con pabellón propio 55 países y 
12 organizaciones internaciona
les, lo que se considera un éxito 
cuando quedan aún cuatro años 
para la inauguración

Precisamente uno de los últi
mos países en confirmar su asis
tencia fue Grecia y là Reina ex
presó su sorpresa porque creía 
que su nación de origen lo había 
hecho mucho tiempo antes.

A última hora de la mañana, 
los Reyes inauguraron la mues
tra titulada“Expo informa”, en la 
que se explica la filosofí a de esta 
exposición dedicada a la capa
cidad descubridora del hombre 
desde que Colón hizo su primer 
viaje en 1492 hasta.los últimos 
avances de la navegación espa
cial en los albores del siglo XIX

LA BOLSA
Información facilitada por la

CAJA D AHORROS B AVILA

Segundo máximo consecutivo
Madrid. Lid_____________ ________________________ _______

Como se esperaba, el mercado de valores madrileño alcanzó 
ayer un nuevo máximo del año, superando la cota del 280 por cien 
en el índice general El dinero mantuvo su presión de manera 
especial entre los valores constructores y, mientras, aparecían 
pequeñas realizaciones de beneficios en el sector de alimenta
ción, eléctrico y químico.

Homenaje en 1991

£1 libro español, 

en Francfort

Madrid. Efe

La edición de 1991 de la 
Feria del Libro de Francfort 
estará dedicada a España, se
gún acuerdo del consejo de 
administración del citado 
certamen

Peter Weidhaas, director 
de la feria ha comunicado al 
Ministerio de Cultura el cita
do acuerdo, que supone que 
España y sus libros serán el 
eje de todas las actividades 
de la feria del libro más im
portante del mundo, precisa
mente en vísperas del V Cen
tenario del Descubrimiento;

Obtuvo nueve estatuillas

Podría suspenderse antes de acabar

Comienza el juicio por la 
desaparición de “El Nani”
Madrid. Efe.^_________________

El juicio por la desaparición 
de Santiago Corella “El Nani” 
comenzará hoy en la Audiencia 
Provincial de Madrid, con la in
cógnita de si terminará normal- 
mente o habrá que repetirlo, ya 
que hay pendiente un recurso 
ante el Tribunal Constitucional y 
la próxima jubilación del presi
dente de la sala.

Podría suceder, según fuentes 
jurídicas consultadas por Efe, 
que el Constitucional fallara fa
vorablemente el recurso de la 

' Asociación contra la Tortura por 
la decisión de la sala de impedir
les formular su propia califica
ción de los hechos, aleñando que

se les pasó el plazo, y por lo que 
han tenido que adherirse a las 
cónclusiones de la acusación 
particular.

Si el Constitucional estima el 
recurso, debería anularse todo lo 
actuado desde el pasado mes de 
septiembre, cuando la sala adop
tó esa decisión, incluida la sen
tencia si para entonces se hubie
ra dictado.

otra incógnita está en que el 
próximo 20 de mayo se jubila el 
presidente de la sala, el magistra
do Scilvador Domínguez, y si para 
esa fecha no ha concluidp el 
juicio, habría que nombrar nue
va sala y repetir la parte de vista 
que ya se hubiese celebrado.

Lluvia de oscars para “El último emperador”

INDICES; Aguila............ 340 340
Azucarera... 1.148 1.148

Madrid; 280,32 (+2,91).- Koipe.............. 390 398

Barcelona; 126,08 (-1-1,53). Tabacalera... 1.035 1.025

Bilbao; 362,74 (-1-5,04). Uniasa............ 730 770

Valencia; 254,78 {-î-3,81). Construcción:

Cubiertas.... 660 660
Dragados.... 499 499
Focsa.............. 1.125 1.160

BOLSA DE MADRID Comercia

Acciones; Anter. Ayer Finanzauto. 720 730

Electricidad:
Transportes y comunicaciones

Telefónica... 174.50 175.75
■ Cantábrico. 180 . 180 Iberpistas ... 110.50
Hidrola ..... 102,25 103,75
Sevillana.. 118 120,50 . Seguros:

Iberduero ... 148 151,50 Mapfre............1.200 1.245
Fenosa............ 99,50 100 Fénix..............1.880 1.895

Mineras, Metal Básicas: Bancos:

Felguera .... 420 425 Castilla.........6.025 6.225

Hornos......... 66,50 67 Bilbao............1.395 ■ 1.400

N. Montaña 134,50 131 Central.........1.200 1.195
Banesto.........1.167 1.167

Cementos: Hispano.........840 840

Asland............ 1.290 1.290 Popular.........1.712 1.740

Lemona....... — — Santander... 1.229 1.239

Valen Cem. 1.800 1.825 Exterior.........458 460

Uralita..... 440 478 BNP................626 627
Fomento .... 460 430

Químicas: Herrero.........— —

Cepsa.......... — — Bankinter .., 1.125 1.080

Cros.............. 502 500 Valencia ... 350 350

Río Tinto... 430 428,50 Zaragozano. 870 880

Petromed... 505 507,50 Atlántico....... 355 359
Vizcaya.........1.395 1.400

Metal Mecaruca:

M Ibérica 304,50 305 Inmobiliarias:
865Citroen .... . 1.680 1.699 Encinar..... 830

Tudor...... 340 340 I. Metro.........—

Amper......... 940 951 Urbis..............450 468

Auxiliar.... 755 800 Vallehermoso. 585 597

Fasa.............. 800 818 Vacesa............ — . —

Santa Ana.. 575 580
Inversión Mobiliaria'

Industrias Manufactureras: Cartisa. ... . 970 960

Papelera ... . 349 350 Popularinsa —
Sarrio...... 443 488 Bansaliber... 755 755

Los Angeles. Lid. por Rod 
Ackerman).

La película “El último empe
rador”, del relizador italiano Ber
nardo Bertolucci resultó la pelí
cula más premiada en la 60 edi
ción de la entrega de oscars por 
la Academia de Ciencias y Artes 
Cinematográficas de Hollywood; 
esa película recibió un total de 
nueve oscars.

La ceremonia de entrega de 
los oscars fue transmitida por la 
ABC y se estima fue vista en 
directo por mil millones de per
sonas en todo el mundo.

-Los oscars 1988;
— Mejor película; “El último 

emperador”.
—Mejor director. Bernardo 

Bertolucci por “El último empe
rador”.

—Mejor actor. Michael Dou
glas, por “Wall street'.

—Mejor actriz; Cher, por 
“Noonstruck”.

— Mejor actor de reparto; 
Sean Connery, por “Los intoca
bles”.

—Mejor actriz de reparto; 
Olympia Dukakis, por “Noons
truck’.

— Mejor fotografía; Vittorio 
Storaro, por “El último empera
dor”.

—Dirección artística; Ferdi
nando Scarfiotti y Bruno Cesari 
por “El último emperador”.

—Sonido; Bill Rowe, Ivan Sha- 
rrock, por “El último emperador”.

—Mejor montaje. Gabriella 
Cristianl por “El último empe
rador.

—Vestuario; James Acheson, 
por “El último emperador”.

—Mejor música original Ryui
chi Sakamoto, David Byrne, Cong 
Su. por “El último emperador".

—Adaptación guión cinema
tográfico; Nark Peloe, Bernardo 

Bertolucci por “El último empe
rador”.

—Mejor canción original; 
Franke Prévit^ J. Denicola, Mar
kowitz, por ”The time of my Life”, 
“Dirty Dancing”.

— Efectos visuales; William 
George, Keimeth Smitd, Dennis 
Nuren Harley Jessup; por "In- 
nerspace”.

— Dibujo animado cortome
traje; Frederic Back, por “The 
man who planted trees”.

—Documental corto; Sue Marx, 
Pamela Conn, por “Young at herí’.

—Documental Aviva Slesin, 
por “The ten-year lunch; the wit 
and legend of the algonquin 
roundtable”.

— Irving G. Thalberg Memo
rial; Billy Wilder.

— Mejor makeup; Rick Baker, 
por Harry and the Hendersons”.

—Mejor guión original; John 
Patrick Shanley, por “Noons
truck'.

Se inicia mañana

Huelga de profesores públicos 
no universitarios
Madrid. Efe. ____________

La huelga intermitente de 
los profesores de la enseñanza 
pública no universitaria, que 
comenzará mañana tras el fra
caso de las negociaciones con 
el Ministerio de Educación, no 
hará peligrar el curso, aseguró 
ayer a Efe un portavoz del 
comité de huelga

El representante de UCSTE 
en este comité, Carlos Cerme
ño, señaló que los sindicatos 
no tomarán medidas contra los 
estudiantes, sino contra el Mi
nisterio de Educación y, por lo

tanto, no se negarán a realizo’ 
los exámenes finales o afli® 
actas académicas. .

La huelga que tuvo su P 
mera fase antes de las vacad 
nes de Semana Santa, se Pj 
longará los días 14, 19, 20, * ' 
27 y 28 de abril con la 
lidad de darle carácter inú® 
nido a partir de mayo si no . 
atienden las peticiones 
profesorado referentes a 13 ® 
mologación salarial con eT 
to de funcionarios, reestrucy 
ración de la jomada 
regulación de la responsat 
dad civil
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Felipe González llegó a Madrid
Madrid. Efe.___________

El presidente del Gobierno, 
Felipe González, llegó al aero
puerto de Barajas poco des
pués de las cuatro de la tarde 
de ayer, procedente de Oslo, 
en donde concluyó dos días 
de visita oficial a Noruega.

González, que estuvo acom
pañado en el viaje por su es
posa, Carmen Romero, llegó 
en un “Falcon-900” y, en la 
zona reservada del aeropuer
to, trasbordó a un helicóptero 
que le condujo ai Palacio de 

’ la Moncloa.
Él jefe del Gobierno llegó 

acompañado del ministro de 
Cultura y portavoz del Go
bierno, Javier Solana, y los 
secretarios generales de Co
mercio, Pedro Pérez, y de 
Asuntos Exteriores, Fernan
do Perpiñán-Robert, y por el 
asesor de la. Presidencia para 
temas internacionales, Juan 
Antonio Yáñez-Barnuevo.

Felipe González fue despe
dido en Osio por ia primera 
ministra noruega, Gro Har
lem Brundtland, con quien 
momentos antes había cele
brado una rueda de prensa 
conjunta en la que abordaron 

los temas tratados en sus con
versaciones.

El diálogo entre ambos je
fes de Gobierno se centró, se
gún lo tratado en sus declara
ciones a la prensa, en las rela
ciones bilaterales, y el espacio 
comercial europeo existente 
entre la CEE y la Asociación 
de Libre Comerció (EFTA), 
a la que pertenece Noruega.

HOYjVISITA DE STRAUSS

El ministro presidente del 
Estado de Baviera, Franz Jo
seph Strauss, se entrevistará 
hoy con el presidente del Go
bierno, Felipe González, du
rante la visita privada que rea
lizará a Madrid invitado por 
CASA.

Strauss, que es también pre
sidente del Consejo de Admi
nistración del consorcio Air
bus Industries, en la Repúbli
ca Federal Alemana, será reci
bido en audiencia por çl Rey y 
mantendrá una entrevista con 
González.

Fuentes de la embajada de 
Alemania Federal en Madrid 
señalaron que la visita durará 
sólo unas horas.

Caso: “Parece que el Gobierno 
está en campaña electoral”
Madrid. Efe._____________

El secretario general del 
CDS, José Ramón Caso, di
jo ayer que “parece” que el 
Gobierno está en precam
paña electoral, pese a los 
mensajes del PSOE de ago
tar la legislatura.

Caso afirmó en rueda de 
prensa que, “desde el punto 
de vista de los intereses elec
torales del PSOE”, las elec
ciones legislativas se celebra
rán al mismo tiempo que las 
europeas y que “a la vista de 
la campaña del PSOE en los 
tres últimos meses y de sus 
planes fabulosos a muchos 
años vista tal parece que el 
Gobierno esté en precampa
ña electoral”.

El dirigente centrista, que 
explicó los acuerdos del Co
mité Nacional de su partido 
del lunes, subrayó que cuan
do Felipe González convo
que elecciones estará prepa
rado el CDS, al que consi
dera una alternativa de Go
bierno.

El CDS, según Caso, ela- 

bprará antes de fin de año 
un programa alternativo de 
Gobierno, tras la celebración 
de 16 jornadas sectoriales, 
de ámbito estatal, sobre cues
tiones como la educación, la 
justicia, las libertades públi
cas y la financiación de las 
comunidades autónomas.

Caso agregó que el CDS 
cuenta en la actualidad con 
50.000 afiliados y que espera 
llegar a los 75.000 antes de 
fin de año y que estos sean 
100.000 en junio de 1989.

El secretario general dei 
CDS resaltó que deben ana
lizarse las alternativas de po
lítica económica que corri
jan las desigualdades que se 
han acentuado en los cinco 
años de gobierno socialista e 
insistió en que hay “una re
gresión social”.

Aludió también a que los 
servicios públicos están Tuei^ -; i 
teniente deteriorados” en 
sanidad, justicia y educación, 
y subrayó ia necesidad de 
garantizar un mayor clima 
de libertad en España.

La generación 
del 50, premio 
Príncipe 
de Asturias

Oviedo. Efe..
Carmen Martín Gaite y Jo

sé Angel Vatente, escritores 
représentantes de la llamada 
“generación del cincuenta” han 
sidp designados en Oviedo 
por ún jürado presidido por el 
lingüistá Rafael Lapesa, Pre
mio Príncipe de Asturias de 
las Letras 1988.

El galardón, que ha sido 
concedido por unanimidad, 
ha valorado en ambos crea
dores literarios su labor y la 
evolución de su obra a lo lar
go del tiempo.

Según reza el acta del 
jurado, Carmen Martín Gai
te se ha hecho merecedora 
del premio por “su larga tra
yectoria y reconocidos méri
tos en el terreno de la narrati
va española contemporánea”.

Y en cuanto al poeta José 
Angel Valente, el jurado ha 
tenido en cuenta que “su poe
sía es una interrogación pro
funda sobre el sentido dei 
mundo”.

MINISTERIO DE OBRAS 
PUBUCAS Y URBANISMO

Demarcación de Castilla y León 
UNIDAD DE CARRETERAS

AVILA
ANUNCIO

EXPROPIACION FORZOSA. CONVOCATORIA LEVAN^ 
TAMIENTO DE ACTAS PREVIAS A LA OCUPACION 
DE LAS FINCAS AFECTADAS POR EL EXPEDIENTE 
INCOADO PARA LA EJECUCION DE LAS OBRAS: 
Mejora de plataforma en la CN-110 de Soria a Plasen
cia. Tramo: Piedrahíta-Avila, p.k. 52.000 al 88.000 
entre Venta Pinilla y Alto del Pyerto de Villatoro. 
CLAVE 3.1-AV-501.

Declarada por acuerdo del Consejo de Ministros de fecha 18-9-87 la 
urgente ocupación de los bienes y derechos afectados por el proyecto 
referenciado, a los efectos previstos en el artículo 52 de la Ley de 
Expropiación Forzosa y 56 y siguiente del Reglamento dictado para su. 
aplicación, considerándose implícitas la declaración de utilidad 
pública y la necesidad de ocupación, esta Unidad, de conformidad con 
lo señalado en la citada normativa, ha resuelto convocar a los 
proprietarios y titulares afectados para que, el día y hora que a 
continuación se indica, comparezcan en los Ayuntamientos que se 
expresan a fin de proceder al levantamiento de las actas previas a la 
ocupación de los bienes y derechos afectados.

A dicho acto deberán asistir los interesados por sí, o representados 
por personéis debidamente autorizadas, portando el Documento 
Nacional de Identidad, los documentos justificativos de su titularidad 
Y el ultimo recibo de Contribución, pudiendo hacerse acompañar, a su 
costa, de perito y notario, si lo estiman oportuno.

De acuerdo con el artículo 56.2 del Reglamento de 26 de abril de 
J957, los interesados, así como las personas cuyos derechos o 
intereses legítimos se hayan omitido en las relaciones publicadas en el 
Boletín Oficial del Estado, Boletín Oficial de la Provincia y periódico 
local, podrán formular por escrito ante esta Unidad, Paseo de San 
Roque, 34, o mediante comparecencia en dicho acto, cuantas alega
ciones estimen oportunas a los solos efectos de subsanar los posibles 
enores que se hayan podido padecer al relacionar los bienes o 
(lerechós afectados.

Los interesados, para mejor información tendrán a su disposición 
los planos parcèlarios en el Ayuntamiento correspondiente y en las 
oficinas de esta Unidad de Carreteréis.

EL INGENIERO JEFE, Juan Manuel Martín-Tereso Ruiz.

LEVANTAMIENTO DE ACTAS PREVIAS. 
VENTA PINILLA > ALTO DEL PUERTO DE VILLATORO
3 mayo en Ayuntamiento de La Serrada, a las 10 h.
3 mayo en Ayuntamiento de Salobral, a las 11 K
3 mayo en Ayuntamiento de Muñopepe, a las 11,30 h.
5 mayo en Ayuntamiento de Padiernos, a las 12 h (Padiernos y Muñochas).

mayo en Ayuntamiento de Muñogalindo, a las 10 h
* mayo en Ayuntamiento de Santa María del Arroyo, a las 11 h.
* mayo en Ayuntamiento de La Torre, a las 12,30 h.

mayo en Ayuntamiento de Muñéina, a las 10 h 
mayo en Ayuntamiento de Amavida, a las 11,30 h. 
mayo en Ayuntamiento de Poveda, a las 12 h.
’’'layo en Ayuntamiento de Villatoro, a las 10 h

te mayo en Ayuntamiento de Villatoro, a las 10 li

IMPORTANTE BANCO DE IMPLANTACION 
NACIONAL

CONVOCA
Pruebas de selección para cubrir plazas de Ayudantes de Banca en sus 
Oficinas de la provincia de Avila.

REQUISITOS:
— Nivel mínimo de conocimientos: B.U.P. o F.P. 2
— Conocimientos de un idioma extranjero moderno
— Contabilidad, según el plan general
— Nivel óptimo de mecanografía (250/300 pulsaciones)
— Edad mínima 20 años.
— Servicio Militar o sustitutorio cumplido
— Inscripción en la Oficina de Desempleo al contratarse

Los interesados deberán manifestar su deseo de participar en las pruebas 
de selección mediante el envío del Curriculum Vitae al Apartado de Correos 
núm. 50.627. Madrid 28080, consignando, tanto en el mencionado Curricu
lum como en el sobre correspondiente, la referencia de “Pruebas Avila”.

Fecha límite de admisión de solicitudes: 20 de abril de 1988.
Las pruebas correspondientes se celebrarán en las fechas y lugares que 

oportunamente se informará a los interesados.

TESTIMONIO DE GRATITUD
LA FAMILIA DE DON JESÚS SÁNCHEZ 

JIMÉNEZ (“CHUCHI”) que falleció el pasado 
día 6 de abril del corriente, ante la imposibilidad 
de hacerlo personalmente como fuera su mayor 
deseo, agradecen desde estas columnas los testi
monios de pésame recibidos por tan triste pérdida; 
y a la vez comunican que la misa que se celebre el 
día 14 de abril del corriente a las 7 de la tarde en la 
iglesia de San Antonio, será aplicada por su eterno 
descanso.
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MAYORALEmiliano Arévalo: “En el primer año me faltaban tablas'

FUTBOL ^ “Cuando llegamos al club no había por donde cogerlo”

Emiliano Arévalo duda presentarse a la
Real Avilareelección a la presidencia del

- aspecto, creo que hemos te
nido mucha suerte, porque 
han reconocido nuestro tra
bajo y los posibles errores 
que, como humanos, hemos 
cometido.

Avila. Pablo Herráez.____________________ ___________ _
Emiliano Arévalo finaliza su mandato como presidente 

del Real Avila, C.F., el próximo día 30 de junio. Tras cuatro . 
años, desde la temporada 83-84, el actual presidente parece 
decidido a abandonar o, para, ser más exactos, a dejar la 
presidencia después de esta estapa, algo más de un més vista. 
Naturalmente, la etapa Arévalo ha estado marcada por el 
éxito, con los consiguientes sinsabores. Pero, si ponemos 
sobre una balanza lo dulce y lo agrio, la diferencia se inclina 
por el “dulce”. No en vano, un hecho resalta y “pesa” como 
el plomo, el ascenso a la Segunda División “B”, por primera 
vez en la dilatada historia del club abulense. Pero, desde que 
Emiliano llegó a la presidencia del Real Avila hasta ahora, 
han pasado cuatro largos años. Los que van de uñ Avila sin 
credibilidad, con los socios y aficionados a la baja, a todo lo
contrario.

Pero vayamos con la vi
vencia de esos cuatro años al 
frente del club, a sus avata
res, a las diferencias entre el 
año 84 y el 88. El presidente, 
ve así el paso del principio 
de su mandato a la situación 
actual:

—Del primer año a este, 
creo que la diferencia es no
toria. Si te hablo del primer 
año te diré, a título perso
nal, que estaba un tanto 
perdido, me faltaban tablas; 
con respecto al último, la 
experiencia me ha hecho ma
durar y creo que sé, y sabe
mos mis directivos y yo, 
manejar el Club con más 
soltura por esa experiencia 
que a todos nos dan los años.

—Te encontraste un Real 
j Avila, como entidad, que es- 
| taba por los suelos, mal en 
| todos los aspectos, desde el 

deportivo al económico, aho
ra parece que las cosas han 
cambiado.

—Bueno, efectivamente, el 
| Avila había perdido la cre

dibilidad en todos los aspec
tos, era difícil dar la cara en 
cualquier sitio, no digamos 
en cuanto a jugadores se re- 

1 fiere. Se debía dinero a ju- 
| gadores, proveedores... era 

difícil cambiar esa imagen y 
| por ahí tuvimos que comen- 
1 zar nuestro trabajo, para re

cuperar el prestigio, sobre 
todo, que el Avila había te
nido. Fue difícil, pero creo 
que lo conseguimos después 
de la primera temporada.

—Difícil, indudablemente 
la situación del Avila, pero 
para ti la cosa resultó fácil, 
por aquello de que el Club 
era una entidad a la baja y, 
naturalmente, es mejor arran
car de cero o bajo cero, que 
mantener la situación actual:

—Tienes razón en cierto 
sentido y, si quieres, miran
do el momento actual, por
que cuando llegamos al Club, 
la situación no había por 
donde cogerla. Por otra par
te, como dices, es más fácil 
si las cosas salen bien, como 
creo que nos ha ocurrido a 
nosotros, es mejor partir de 
esa mala situación. Pero, 
¡ojo!, hay que tener suerte, 
aparte de trabajar a tope, 
para cambiar aquella ima
gen anárquica del Avila.

Por otra parte, hemos te
nido críticas, malos momen
tos, que es lo más normal, 
pero también, y es difícil, 
siempre hemos tenido el 
apoyo de nuestra afición, 
que eso si que es importante, 
porque no es lo mismo tra
bajar con el respaldo de los 
socios, que estar frente a 
ellos. Y en verdad en este

DOS ETAPAS EN 
EL MANDATO

—Dos etapas bien dife
renciadas en tu mandato. 
Una en el grupo centro o 
madrileño, la otra en el cas
tellano leonés. En aquella 
Felines como técnico, en és
ta última, Tejedor. De la 
Tercera a la Segunda “B”.

—Bueno, la etapa Felines 
creo que fue una etapa ñor: 
mal, de transición, sin ún 
objetivo de ascenso, con la 
única motivación de jugar la 
Copa del Rey. Después, con 
el cambio al grupo de Casti
lla y León, las cosas varia
ron, existía el aliciente de 
nuevos equipos, desconoci
dos en muchos casos, peores. 
algunos de ellos, si quieres, 
más flojo el grupo', pero nos 
mantuvimos arriba, llegó la 
reestructuración y consegui
mos el ascenso. Un logro 
que quieras o no, se alcan
zaba por priniera vez en la 
historia del Club.

—Cuando se logró el as
censo la alegría quedó pa
tente, pero más de un afi
cionado pensó que aquello 
era una locura, que cónio se 
iba a mantener el Avila, con 
poco más de mil socios en 
Segunda “B”, aunque fuera 

, una categoría, también se
gún algunos, un tanto “des
cafeinada”.

—Creo que más de uno, 
como tú apuntas, no quería 
el ascenso, porque lo veía 
bastante difícil y complica
do. Los que son ambiciosos, 
como yo, lo vieron viable y 
con esperanza, y aquí esta
mos. En este momento cada 

vez me alegro más del ascen
so. Ahora mismo, en la tem
porada actual, el ascenso es
tá mucho más difícil, porque 
sólo asciende el campeón. 
Por otra parte, nosotros sa
limos con la idea de no des
cender y ahí estamos ahora, 
en el grupo de cabeza, que 
Creo que ya es importante 
para el Avila.

—Vamos con la cuestión 
que, en principio, ha podido 
motivar esta entrevista, las 
elecciones a la Presidencia - charte, pero corno decías al 
de la Entidad. Diíicil encon- - ...........
trar un candidato, si tene
mos en cuenta la situación 
actual, con un Avila que, 
pienso, ha tocado techo esta 
temporada...

—Yo también lo pienso, 
es difícil superar la meta ac
tual, pero no se puede decir, 
ni mucho menos afirmarlo, 
porque hace dos tempora
das ninguno podíamos pen
sar en que el Avila alcanzara 
la Segunda “B”, pero se ha 
conseguido y, además, se es
tá sobre equipos muy supe
riores a todos los niveles. 
Ojalá que el día de mañana, 
y puede suceder, llegue otro 
presidente, con ideas nuevas 
y consiga el ascenso a Se
gunda A. Es dificil, desde lue
go, porqué al fútbol en Avila 
siempre vah los mismos; pue
de que en momentos deter
minados, como ha sido este 
año con el ascenso, haya 
aumentado un poco, pero al 
final, la población abulense 
creo que no da para más, 
porque apenas somos cua
renta mil habitantes.

INCREMENTO DE 
PRESUPUESTO

—Dé los dieciocho millo
nes de la temporada ante
rior, el presupuesto se ha ido 
a los treinta, algo que supo

ne un incremento superior al 
cuarenta por ciento. Papele
ta, pues, complicada.

—El déficit puede ser se
mejante al de la temporada 
anterior, bueno no semejan
te sino el m^smo, porque la 
afición ha respondido, nos 
quedan tres partidos aquí, 
con la esperanza del último 
partido en casa, ante el Sa
lamanca. No obstante, pue
do adelantar que no vamos 
a pasar muchos apuros, por
que hemos tenido desde el 
principio los pies en el suelo, 
hemos trabajado con arre
glo a nuestras limitaciones y 
te puedo afirmar que, al 
contrario que otros clubes 
de gran presupuesto, nos
otros vamos a cumplir con 
el presupuesto que presen
tamos a comienzos de tem
porada a nuestros socios en 
la Asamblea.

—Ya que hablamos de 
dinero, cómo podría quedar 
el Club a 30 de junio, para 
los posibles candidatos a la 
Presidencia.

—Creo que no va a tener 
ningún problema el futuro 
presidente, porque las deu- 

’ das no llegarían en ningún 
momento a los tres millones, 
que son bastante menores 
que cuando nosotros nos hi
cimos cargo del Club.

—Ser presidente de un 
equipo de Primera División, 
incluso alguno de Segunda, 
además de dar prestigio, no 
cuesta dinero. Sih embargo, 
en esta categoría y no diga
mos en los años anteriores 
en Tercera, sí lo cuesta. ¿Has 
puesto mucho?

—Siempre cuesta, aunque 
tratamos de que sea lo me
nos posible, como dices, en 
estos equipos modestos.

“DESEO QUE 
ALGUIEN LLEGUE” 

—Estás decidido a mar-

principio el listón va a que
dar alto, algo que a más de 
uno puede desanimar, a la 
hora de decidirse a dar el 
paso a la Presidencia.

—Creo y deseo que al
guien llegue. Siempre es bue
no y bonito que se dé el 
cambio, porque nosotros he
mos estado cuatro años, que 
queman y que “abrasan” las 
ideas. Es bueno que aparez
ca un nuevo presidente.

—Si no aparece ningún 
valiente para presentarse a 
la Presidencia, que hará Emi
liano Arévalo, seguirá, se 
marchará...

—Yo por sí sólo no soy 
nadie, puesto que me deboa 
mi familia, a mis negocios y 
a mis compañeros de Junta 
Directiva. Tendría que pen
sarlo mucho y encontrar » 
apoyo que hasta ahora he 
tenido, como te acabo de 
decir en mi familia, en mi 
trabajo y en mis compane' 
ros y amigos de Junta D'' 
rectiva.

—Creo que todo está pr^' 
guntado por mi parte, tam' 
bién contestado por la tuya) 
pero deseas añadir algo mas’

—Simplemente mi agrade' 
cimiento a la afición por a 
apoyo que he recibido de 
ella y perdón, por supuesto 
en lo que les haya podido 
fallar. .
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I P^OTA 1 En relación a la Zamorana

La Federación Castellano-leonesa replica a la 
Española por una información aparecida en
“Frontis”
Pelota Francisco Gutiérrez 
Barcala

El presidente de la Federa
ción Castellano-Leonesa de 
Pelota el abulense TOMAS 
MARTIN GOMEZ; se ha dirigido 
a la Federación Española a 
través de su gabinete de Pren
sa, con un escrito de protesta 
que hace referencia al número 
26 de la revista “FRONTIS”, que 
edita la Federación Española 
de Pelota y que en su número 
dedicado a enero- febrero 1988, 
en su página 4 ofrece en un 
artículo referente al Torneo 
Federaciones- División de Ho
nor y en el cual vierte aspectos 
que a juicio del presidente cas
tellano- leonés son erróneos y 
que deben ser rectificados. 
Textualmente se dice: ...“hay 
que mencionar a la Federación 
Zamorana que como repre
sentante de Castilla y León 
empieza a trabajar con los dis
tintos pelotaris dé toda la Co
munidad...” Tomás Martín Sán
chez, en su escrito de cuatro 
puntos se refiere a la citada 
información, en el sentido de 
que, según se ha intentado 
hacer comprender en varias 
ocasiones a la Federación Es- 
pdíiola, Zamora no representa 
ni mucho menos, a la Federar 

ción, ni a Castilla y León, y no 
porque la Territorial la haya 
expulsado dé su seno sino que 
la Federación Zamorana, de 
forma voluntaria se ha autoex- 
cluido de la Regional

Dice también el escrito que 
la Federación Zamorana repre
sentará de forma exclusiva a 
Zamora y no a la Federación 
Castellano- Leonesa y que, ade
más, la Asamblea General de la 
Territorial ha acordado excluir 
a la zamorana de los campeo
natos regionales de Federacio
nes, tanto de honor como de 
primera, medida esta que pare
ce un tanto insólita, pero real

Dice el presidente abulense, 
que la Asamblea General facul
te a la Federación Zamorana, 
para poder contár con jugado
res de Castilla y León para este 
torneo, no cree que la faculte a 
trabajar con pelotaris.

INSERCION DEL ESCRITO 
DE PROTESTA

Finalmente el presidente de 
pelota de Castilla y León ruega 
á la Federación Española que 
inserte el escrito de protesta en 
el próximo número de la revis
ta, ya que piensa que es un 
derecho que le corresponde y

que, además, está interesado 
en que cada uno ocupe el lugar 
que le corresponde. Escrito 
fuerte y valiente de Tomás 
Martín Gómez haciéndose 
eco del sentir de sus compañe
ros de las ocho provincias cas
tellano leonesas que en la ac
tualidad componen esta Fede
ración, intenta frenar las ac
tuaciones de la Federación Es

pañola en este sentido, ya que 
Zamora, autoexcluida volun
tariamente de la Federación 
Territorial, está gozando de tra
to excelente por parte de la 
Nacional contra las ideas y 
resoluciones unánimes de la 
Federación Territorial de Casti
lla y León, que ha demostrado, 
en esta oportunidad, sensatez, 
valentía y rigor legal

| CICLISMO

£1 Reynolds 
continúa sin recibir 
noticias de 
Unipublic
Madrid. Efe 

El equipo Reynolds todavía no 
ha recibido una respuesta ofi
cial de Unipublic con respecto a 
la no admisión de dicho equipo en 
la próxima edición de la Vuelta a 
España que se iniciará el próxi
mo día 25, en Santa Cruz de 
Tenerife.

Echávarri, director deportivo 
del equipo, manifestó a Efe“todo 
lo que conocemos es por medio 
de la prensa No existe un docu
mento oficial de los organizado
res de la Vuelta en la cual se nos 
indique que no nos aceptan”.

“A pesar de esto, hemos en
viado los correspondientes tele
gramas a la Federación Española 
de Ciclismo y Asociación de Gru
pos Deportivos pidiendo su in
tervención en este desagradable 
asunto en el cual los más perju
dicados están siendo los corre
dores de mi equipo", agregó 
Echávarri

Echávarri puntualizó que 
“ Reynolds se reafirma y ratifica 
en la decisión tomada el pasado 
viernes en el sentido de que 
Delgado participará en él Giro de 
Italia Mientras no se cambie la 
actual reglamentación de las di
ferentes pruebas del calendario 
nacional hay una cosa que está 
clara que los organizadores po
nen el escenario pero los artis
tas (en este caso los ciclistas) los 
ponemos los equipos”.

TENIS

Asamblea del club de Barco
jateo de Avila Resflp.

El Club de Tenis local que ya 
funciona a la perfección desde 
uace muchos meses, y al cual 
pertenecen multitud de simpati
zantes, ha celebrado el día 2 de 
fus corrientes, su primera Asam- 
Wea General Ordinaria con elln- 

que le caracteriza abor- 
'fandose los siguientes temas:

1® Elección de la nueva Junta 
Directiva 2.“ II Torneo de Prima- 
^ura, Alevín e Infantil 3.“ Pista 
“Sportiva 4.° Presupuesto y Ca- 
æudario para 1988. 5.° Ruegos y 
*^uguntas.

Ea nueva Junta quedó-forma- 
®u por Juan Carlos Martín Her- 
fiandez, como presidente: vice

presidente, Angel Eugenio Prieto 
González. Tesorero, Carlos Prieto 
González. Secretario general Fé
lix Ernesto Chapinal Martín. Vo
cales, Luis Carlos de la Calle 
Gamo y Juan Carlos Coronado 
García

El II Tomeo de Primavera pa
ra las categorías de Alevín e 
Infantil contará con la partici
pación de 20 jugadores, con la 
particularidad de que los meno
res de 14 años, mejor clasifica
dos, podrán jugar la fase provin
cial del V Trofeo Goofy, que 
tendrá la final en Madrid, en el 
próximo mes de julio.

A continuación el concejal del 
Ayuntamiento invitado ala Asam

blea, Jesús Márquez, pertene
ciente a Deportes, mostró su in
terés con distintos puntos de 
vista del Club, entre ellos la 
necesidad de contar con alguna 
Otra pista más que se precisa

Fue aprobado el presupuesto 
para 1988 y el calendario de acti
vidades, surgiendo sugerencias 
varias y otras laudables imeiati- 
vas.

Proyectos a realizar 15/30 
abril, II Torneo de Primavera 
Alevín-Infantil 15/25 julio, XVII 
Trofeo Santiago, Senior. 6/15 
agosto, VI Trofeo San Pedro, Se
nior, agosto-septiembre, IV Tro
feo del Cristo, Alevín-Infantil-. 
Juvenil

Para los meses octubre-di
ciembre, están proyectados Tor
neos Interclubs y Jomadas De
portivas, que se perfilarán opor
tunamente.

NUESTRA QUINIEL;\ PARÁ 
LA PROXIMA JORNADA

1 Cádiz-R Murcia .................... x
2 Barcelona-R Sociedad.......... xxx
3 R Betis-R Valladolid............ x,
4 R Celta-R Madrid................ xxx
S Logroñés-R Gijón................ xx
6 R Mallorca-R Zaragoza :... x
7 Sabadell-At Osasuna....... ..xxx
8 At Madrid-Las Palmas........ x
9 Ath Bilbao-Sevilla................. x

10 Valencia-Español................... x
11 R Burgos-R Huelva........ .. x
12 Elche-Hércules....................... x
13 Lérida-R Vallecano.............. xx
14 Cartagena-Figueras........ .. x

'bar CAFETERIA- 
PIZZERIA J.J.

^vda. de Madrid, 13
AVILA

Comunica a su distingui
da clientela que permane
cerá cerrado del día 11 al 
“1 de Abril, ambos inclu
sive, por descansó de per
sonal

BOUTIQUE GRANADA
RESERVAMOS SU TRAJE DE

PRIMERA COMUNION
Disponemos de un gran surtido en ropa 
de última moda, para niñas y niños.

Dr. Fleming, 24 - ABIERTO SABADOS TARDÉ- Multi Tienda

ACIERTE SIEMPRE COMPRANDO EN

TEODORO 
y MARY-PAZ

CAMISERIA - GENEROS DE PUNTO
REYES CATOLICOS, 14 (PASAJE) 
COMUNEROS DE CASTILLA, 10 AVILA

L^ MARISQUERIA - BAR

* EL HORREO í
'W>__________ C/REIÑA ISABEL, 3 Teléfono 2S1414___________ AVILA________
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KARATE Jesús Gil es el entrenador CALVA

Castilla y León consigue la mejor 
clasificación de kumite en unos nacionales
Avila. Redacción.

El abulense Jesús Gil, en
trenador del equipo de Cas
tilla y León de kumite en el 
Campeonato de España, que 
se ha celebrado este pasado 
fin de semana en Madrid, ha 
conseguido la mejor clasifi
cación de nuestra autono
mía en la historia de estos 
campeonatos. La especiali
dad de kumite es, de mo
mento, un coto cerrado para 
la Comunidad de Madrid. 
Gil ha conseguido en estos

campeonatos dos cuartos 
puestos, un quinto y un sép
timo. En katas, sin embar
go, Castilla y León sigue 
siendo la primera- potencia 
-nacional ya que coparon seis 
primeros puestos de ocho 
posibles.

Roberto Berastegui, en se
mimedios y Juan Carlos 
González, ta semipesados, 
alcanzaron el cuarto puesto 
en kumite. Pedro Vallejo, 
peso medio, fue quinto y 
Andrés García, peso semi- 
medio, fue séptimo.

La clasificación de kumi
te, en cuanto a primeros 
puestos se refiere, ha queda
do de la siguiente manera:

Ligeros; L. Campillejo (Ma
drileña).

Semimedios: V. Alvarado 
(Madrileño).

Medios: J.M. Galán (Ma
drileña).

Semipesados: J.M. Egea 
(Madrileña).

Pesados: Oscar Zazo (Ma
drileña).

Open: J.M. Galán (Ma
drileña).

Campeonato Provincial
Avila. Redacción. ______ _

El Campeonato Provincial 
Caja de Ahorros de Avila de 
Calva en la jornada disputada 
el pasado día 10 de abril ob
tuvo los siguientes resultados: 
Primera Categoría
Grupo A

Mironcillo, 2; Salobral, 0
Sonsoles, 2; Aldea del Rey, 0 
Descansa: Pradillo

Clasificación
Mironcillo, 10 puntos.
Sonsoles, 8.
Aldea del Rey, 4.
Salobral, 4.
Pradillo, 2.

Grupo B ^
Casa Social, 2; Tornadi — 

zos, 0.
Toledana A, 2; Toledani 

B, 0.

Clasificación

Casa Social, 8 puntos.
Toledana B, 8.
Toledana A, 8.
Tornadizos, 0.

Segunda Categoría

-Se
■for

19’ 
¡as 
ad 
da 
ho

El Soto, 2; Toledana A,0

¡e a 
ho

Bar Alameda, 2; Bar Copa,! IQ 
Ei Rollo, 0; Toledana 8,2 , 

. Iq’ 
an 
fit 
lo :
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¡EXPLORACIONES!
CENTRO DE PREVENCION Y DIAGNOSTICO

(CHEQUEOS)

—Servicio permanente de urgenoiee.
—Libre eleooión de mAdloo y oHnioa en toda EspaRa, dentro <1*1 

grupo ADESLAS.
—Poaibllldad de oontratar el modelo de póliza qup Vd. dead

—Anóltei*. Radiograffas. Eaplromatdau
—Elaotrooardiograma baaal y da aafuarzo.
—Elaotrooardiograma duranta 24 tmraa.
—Fonooardiograma. Eoooardiograma.
—Elaotroanoafalogramo. Endoaoopiaa.
—Eoograrffa Abdominal (hígado, riftón, útaro, ovarioa, próatata.

NDAD SANITARIA, 
(Comparas de seguros nÜMIIeos) 

adeslas, aa E- A1
611!

Diraotor: D. Conatantino Bonito. CLINICA SANTA TERESA HERMANDAD SANITARIA S. A C/ Padre Vlotoriano, « AVILA. Teléfono 22 44 08

Centro Médico Abulense GINECOLOGOS

loq 
0

IGEI 
ILI/ 
mz,

Sn
feoi

CENTRO DE RECO NO CIMIENTO 
MEDICO PARA CONDUCTORES 

Y PERMISOS DE ARMAS
Horario: de 9 a 2 y de 4,30 a 7

Sábados de 9 a 2

J. MORAIS LUQUE 
—TOCO-GINECOLOGO—

Consulta, previa petición de hora. Teléfonos 
22 18 08 - 21 23 8L Paseo de D. Carmelo, 22

PSICÓLOGOS

CONSULTAS:
• OFTALMOLOGIA
• MEDICINA GENERAL
• CHEQUEOS
• CERTIFICADOS MEDICOS
• PSICOLOGIA

OFTALMOLOGOS OCULISTAS

___nchez
óptico

GRADUACION PERFECTA 
DEG/U^AS

MICROLENTILLAS 
LENTES ESPECIALES 

Duque de Alba, 1 . AVILA PSIQUIATRAS

TRATAMIENTO DE

—Enureele (pie en le oame)
—Treetomoe de le oonduerte del niho.
—Altereolonee del lengueje.
—Peloolosla del Embarazo y partí».
Consulta previa petición de hora: 21 28 24. 
Centro Médico Abulense

Plaza de Claudio Sánchez Albornoz, 4.
Junto a Tráfico AVILA Telé£: 21 28 24

ACUPUNTURA

PEDRO GONZALEZ CELADOR^
—Reyp* laser y eetiinulador elAotrloo—

• Me<liclnaa ruturalea—Dolor, Reuma, Artrosis; 
Dismenorreas, Jaqueca, Asma, Insomnio; Depre
sión Vértigo; Tabaquismo; Hipertensión, E Psico
somáticas. Estrés, etc
,^Tlf: 21 17 74. Avda*de Portugal 29.2® A Avila .

CLINICAS DENTALES

CLINICA DENTAL
J. M. ASENSIO SEVILLANO

— Médico Estomatólogo—-
Horario dr consulta Diaria previa pelicidn de. hora 
Avda, de Portugal. 25 1.® 7.® Telf. 22 22 71 Avila

CUNICA DENTAL
O. ARTURO GOMEZ JIMENEZ 

—Módico «atonwitólogo— 
RAYOS LASER Y ORTODONCIA

Consulta: Tlf. 21 27 31. C/ Alemania n.* 4, 2*

MEDICINA ESTETICA

Obesidad, Celulitis Placidez, Acné; Cal
vicie, Arrugas (Implante de colágeno y 
silicona) etc
• TIL 21 17 74. Avda, de Portugal. 29.2” A Avila

F. GOMEZ DE LIANO
—OFTALMOLOGO—

• Cirugía ocular • Lentillas 
Consulta de4.30 a 8 (Excepto miércoles y sábados) 

Paseo Don Carmelo 22-1® B Teléf 22 40 24
(Frente al parque de San Antonio)

ALFONSO GONZALEZ PEREZ 
— OFTALMOLOGO—

• Lentes de Contacto

Consulta Clínica Santa Teresa (Tardes previa 
petición de hora) Teléf 22 14 50

Dr. Marcos Robles
—OFTALMOLOGO—

Consulta:

CENTRO MEDICO ABULENSE
Pl. Claudio Sánchez Albornoz, 4. bajo

Tardes, previa petición de hora 2^1 28 24

OPTICOS DIPLOMADOS

CENTRO 
OPTICO 

CASTILLA
C/ Arévalo 7 

Teléf 22.96 21 
Lentes de contacto 
Aparatos para sordos 

S Gafas graduadas

^nchez

ORTOPEDICOS

ORTOPEDIA AGÜERO
• Hacemos plantillas ortopédicas. Corsés. Fajas. Lum- 
bostatos. Prótesis, etc. (a medida).
• Sillas de inválidos. Bastones. Instrumental médico 
Calzado anatómico y ortopédico.

Av<la. de Portugal 14. Tel 21 23 40

CANAMABn.S.A.
ORTOPEDIA TECMICO-COME.RCIAL

SUMINISTROS MEDICO • HOSPITALARIOS

• SUMINISTROS MEDICO- 
HOSPITALARIOS.

• PLANTILLAS A MEDIDA
• CORSES Y FAJAS
• APARATOS DE MARCHA
• SILLAS DE RUEDAS

PEDIATRAS

AGUSTIN P»«eZ PEREZ
—R siguístrís-Palosts rspls—

ConsulU diaria (lunes a viernes) • Tardes de 5 «7

Avda. Portugal. 8-2®-A Teléfono 21 35 B2 AVIU

RAYOS 'X'-ECOGRAFIA :

1 D. LUIS PEREZ PEREZ
— RADIODIAGNOSTICO Y ECOGRAFIA-

Consulta diaria, tardas de 4 a 7 (excepto tébado*!

I C' Avda de José Antonio. 8-1’ Teléf 21 2591

TRAUMATOLOGOS

JOSE LUIS RAMOS GUERREH’^
— TRAUMATOLOGIA Y ORTOPEDIA-

Consulta previa petición de hora (sólo tardes!
Teléfono 22 42 61.
Avda, de José Antonio, 8 - 1® Dcha. Avü^

UROLOGOS

Avda, de José Antonio, 28 Telf. 22
0500I-AVILA

C. HOYOS FITTO 
—RIÑON Y VIAS URINARIAS" 
Consulta da 4 a 7 (lunes, miércoles, viern**) 

a I'll ris 22 51 69 ZZ ^I 83 Avda de José Antonio» '

JOSE M? MAILLO DELCASTILLO
— PEDIATRA (MEDICINA INFANTIL)—

Consulta previa petición. Teléf 22 89 42

Plaza de Santa Ana. n® ?. Portal. 3. Piso 4" 1

JOSE IGNACIO ISUSQUIZA CAR®
UROLOGO

Consulta: Clínica Sta. Teresa 
Tel£ 22 14 50 PREVIA PETICION DE
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES
-Se alquila piso amueblado. Te- 

''ifono 22 99 47 y 22 99 46.

Iquilo planta para ofici
as o despachos en la Pla- 
ade Santa Teresa, posibi- 
dad de 5 amplios despa- 
hos. POMAR. Teléfono 
2 50 35.

— Se necesita técnico contable 
con experiencia y conocimien
tos informática 22 98 81.

—ASUNTO NUEVO. Ganará en 
casa hasta 3.000 ptas/diarias. Es
cribir a INICO. Apartado 1.209 
SAN SEBASTIAN.

— Se necesita empleada de ho
gar. Teléfono 22 43 12.

—Se necesita empleada de ho
gar de 10 mañana a6 tarde. Telé
fono 22 61 51.

A, 0.

ealquilande 1 a3 despa- 
hos en calle Dúque de Al
ia Acabados y a estrenar. OPOSICIONES

Sí quieres dejar 
laDROGA 

la Red Terapéutica de 

Drogodependencias 
con Centros 

Médicos y Psicológicos 
en todas las 
provincias 
españolas, 

está para ayudarte

Para hoy, día 13 Para mañana, día 14

PRIMERA CADENA PRIMERA CADENA

)pa,( «OMAR. Telf 22 50 35. 
B 2_J_ Iquilo oficina en la calle 

an Miguel esquina San 
Íillán POMAR. Teléfo*

W 10 22 50 35.
W Iquilo locales en P.® San 

oque, distintos tamaños.
B «OMAR. Telf. 22 50 35.

—Academia Rodríguez. Telé
fono 21-16-71.

VARIOS

6ENCIA DE lA PROPIEDAD INIVI0- 
ILIARIA POMAR. San Juan de la 
imz, 20-3.0-3. -

1
-Alquilo local comercial, Avila 
3 m2, apto tienda- comercio. Te- 
ifono 22 56 01.

-Alquilo habitaciones con o sin 
elisión completa Telf. 21 35 69.

—Arriendo nave, Fray San José. 
Teléfono (91) 851 04 79.

—CASA ANTIGUA, compro con o 
sin inquilinos. Telf. 22 17 08.

1 Información: Coordinadora
1 Nacional delà
1 Lucha Antidroga.
1 Central: Mayor de Gracia, 92
| Tel. (93) 217 97 3 8

' | 08012 Barcelona.

VENTAS
—Se vende mobiliario y sonido 
de DISCOTECA Teléfono 21 11 10.

ro dtl

MM BOCHES VENTA

AVIU

Z
ladoil

25 91

JIM

irdeJt

Avili

AUTOMOVILES
TAPIA

0/ Segovia, 24 Garaje
(Detrás Clínica Santa Teresa) 

■ Teléfono 22 22 33.

FORD
Fiesta "UNa’.
Fiesta “L”.
Escort "LASER’.
Escort 1600 "GUIA".

RENAULT
R4“L".
|R7TL
Ul G.T.C.
R18 "RANCHERA".
R6.

!R12 "S".
18 5 Veloc, aire.
SEAT

124 1430.
124. 1600.
Ritmo "DIESEL”.

MERCEDES
JlO-D (88HP) Marrón 
25O."CUPE’.
230. “S”.
^^Imente revisados y ga- 

"tixados, 27 años da expe- 
.^da nos avalan.

—SE VENDEN 0 TRASPASAN 
DOS LOCALES COMERCIALES.
130 m2. ZONA CENTRICA ¡¡0P0R- . 
TUNIDADü Telf. 22 35 66. DE 10 
a 2 y de 5 a 8.

—Se vende cervecería en zona 
Dr. Fleming Telf. 22 30 89.\

— SE VENDE SOLAR 5.000.000 
al contado. 645 m2. Construibles i
2 plantas Carretera El Barco 16. ' 
Telf. (91) 267-27-16. Llamar de !
2 a 6.
—"SE VENDE o ALQUILA local '^ 
comercial de 200 metros en zona 
Estación Renfe. Telf. 21 29 31”.

—Se venden 20 terneros Raza , 
Avileña Telf. 27 01 72. '

— Se vende buhardilla 40 m2. ’ 
(Teléfono 21 32 28).

—Vendo tienda céntrica para 
cualquier tipo de negocio. 
21-30-52. De 7 all.

—Se vende máquina registrado
ra nueva marca CITIZEN. Telé
fono 21 29 82.

—Se venden locales comercia
les. Plaza Santa Ana, 2. Teléfo
no 22 97 61.

•—Vendo chalet en “Las Herven- 
cias”, gran piscina, jardín amplio, 
garaje, agua inagotable, a estre
nar. Teléfono 22 19 35.

^OFERTAS
^^i^veros, encendedores, bolí- 
k ^ camisetas, cerillas. Rega

ñe empresa. Telf. 22 36 84.

1(10
TRABAJO
S^r.^i empleada de ho- 
1 jj’^formes. Telf. 22 16 12. De

te ft. ®®ita empleada de ho- 
’ ‘1^ Telf. 22 92 76.

hr
LA HERMANDAD 

DE DONANTES 
DE SANGRE 

TE NECESITA

HAZTE 
DONANTE 
DESANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

De bueña
vecindad

es comprar
en la

localidad

Teléfonos de

EL DIARIO DE AVILA' 

21-26-40 
21-27 -62 
21-27-93

Crucigramas

8,00: BUENOS DIAS.
9J)0: POR LA 

MANANA.
Incluye:

10,00: LO IMPERDO
NABLE.

11,50: DINASTIA.
13,00: FUEGO SALVAJE.
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: CORRUPCION EN 

MIAMI.
16,30: TAL CUAL:
17,55: AVANCE 

TELEDIARIO.
18,00: BARRIO SESAMO.
18,30: JONI JONES.
19,00: A TOPE.
20,00: DE 9 A 5.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,15: QUERIDO 

PIRULI.
22,20: CANCION TRISTE 

DE HILL STREET.
23,20: VIVIR CADA DIA. 

“Bardoias, un lugar de 
Galicia”.

0,20: TELEDIARIO 3.
0,40: TELEDEPORTE.

8,00: BUENOS DIAS.
9^00: POR LA 

MANANA.
Incluye:

10,00: LO IMPERDO
NABLE.

11,50: DINASTIA.
13,00: JOHNNY QUEST.
13,30: 3 POR 4.
14,30: INFORMATIVO 

TERRITORIAL.
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: CORRUPCION EN 

MIAML
16,30: TAL CUAL.
17,55: AVANCE 

TELEDIARIO.
18,00: BARRIO 

SESAMO (R).
18,30: MUSIQUISIMOS.
19,00: CRONICA JOVEN.
19,25: CON LAS MANOS 

EN LA MASA.
19,55: HABLANDO 

CLARO.
20,30: TELEDIARIO 2.
21,00: EL TIEMPO.
21,15: LUZ DE LUNA.
22,15: DERECHO A 

DISCREPAR.
23,45: A MEDÍA VOZ.

0,15: TELEDIARIO 3.
0,35: TELEDEPORTE.

SEGUNDA CADENA

14,30: INFORMATIVO 
TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: DOCUMENTAL. 

“Granjeros del mar”.
16,30: EL JARDIN DE 

VENUS (R).
“Serafina”.

17,25: TRES AL DIA.
18,20: MUJERES PARA 

UNA EPOCA (R).
“Manuel Azaña y Dolores 
Rivas Cherif’.

18,55: BALONCESTO. 
Final del Torneo Príncipe 
de Asturias, desde el Palacio 
de los Deportes de Palma de 
Mallorca.

20,30: SECUENCIAS.
21,00: EL MIRADOR.
21,15: SUPLEMENTOS 4.
21,45: POR LA RUTA 

DE LOS VIENTOS.
22,45: OFICIOS PARA 

EL RECUERDO.
23,15: SE HA ESCRITO 

UN CRIMEN.
0,05: TIEMPO DE 

CREER.

CRUCIGRAMA NUMERO 10

SEGUNDA CADENA

14,30; INFORMATIVO 
TERRITORIAL.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,30: LA RUTA DE LA 

SEDA(R).
16,00: TEATRO (R).

“La hermosa gente”.
18,15: MISCELANEA.
18,30: AL AIRE LlBRE.

“El langostino”.
19,00: CAPITOLIO.
19,15: ARTE Y TRADI

CIONES POPULARES.
(Repetición).
“Arte de Al-Aldalus. Arte
sanos y artificiales”.

19,40: AVEC PLAISIR. 
(Repetición).

20,00; FM-2.
20,30; OLIMPICOS.
21,00: EL MIRADOR.
21,15: SUPLEMENTOS 4.
21,45: DOCUMENTAL.
22,00: LOTERIA 

PRIMITIVA.
22,15; JUEVES CINE. 

“Frida”.
0,05: METROPOLIS.

YAYO

HORIZONTALES.—!: Medida de longitud usada antigua
mente en Aragón, equivalente a unos dos metros.—2: Primer 
mes del año civil.—3: Elogiara;—4: Matrícula de Albacete. 
Disparador. Nota musical.—5: Período de tiemix). Ara super
ficialmente.—6: Bruña, pulimente. Tribu indígena de la tierra 
del Fuego, en la América del Sur,—7: Villa de la provincia 
de Zaragoza. Figurado, gritase, protestase.—8: Preposición 
inseparable. Dios del trueno. Nota musical.—9: Enardece.- 
10: Viejo, antiguo.—11: Epoca:

VERTICALES.-1: En Méjico y Venezuela, ¡Hola!—2: Po
ne en aprietos o trance difícil.—3: Derogada.—4: Artículo. 
Canal para llevar agua de un' río. Quiá.—5:. Especie de papa
gayo del Brasil. Concierne, afecta.—5: Libe, escancie. Fra
gancia.—7: Embuste. Forma natural del lenguaje.—8: Matrí- 
ctía de Orense. Mordí a trozos menudos. Voz que se um re
petida para airuUar a los niños.—9: Perfeccionada, pulida.— 
10: Suceso imprevisto.—11: Socarre.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Moral.—2: Filones.—3: C. Oca. T.-4: Pa. Orase. Os.—5: 
Osar. S. Loca.—6: Caras. Vidal.—7: Olot. M. Jaro.—8: So. 
Evita. An.—9; S. Ama. N.-10: Pétalos.—11: Seras.

MCD 2022-L5



aguuoiiJinu
'Fundado en Í8M con el título de EL ECO DE LA VERDAD. 
El 24 de noviembre de 1898 pasó a llamarse EL DIARIO DE AVILA

Edita: DIARIO DE AVILA, S.A.
Depósito Legal: AV-5-1958 , ,
Número: 28.103
Redacción, Administración y Talleres:
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA
Teléfonos: 21 26 40, 21 27 62 y 21 27 93

Delegación en el Valle del Tiétar: Triste Condesa, 5,1-
ARENAS DE SAN PEDRO, Teléfono: 37 16 61

La solana José Manuel Serrano

El avión, todas las semanas

P
OR si el asunto no estaba suficientemente claro, eí señor 
presidente del Gobierno ha puesto el punto final: la culpa 
del revuelo que se ha armado, por la utilización del 

Mystere por el señor Guerra, la tiene éste que no hace lo mismo, 
para sus desplazamientos a Sevilla, todos los fines de semana. Es 
decir, que el vicepresidente del Gobierno ha sido demasiado 
benévolo y debería haber actuado con más picardía, que si 
utilizase un avión, semanalmente, para viajar a su patria chica, 
ahora nadie estaría poméndole colorado...

Y
 uno se pregunta: ¿dónde está. Señor presidente, el ejemplo 
que los gobernantes deben dar a los ciudadanos de a pie? 
¿Dónde encontrar las razones que justifiquen un abuso 

como el que usted propone? Porque, aunque se trate de demos
trar lo contrario, no parece muy aconsejable que el vicepresi
dente del Ejecutivo se desplace, privadamente, en un avión del 
Ejército del Aire todas las semanas.

S
I, ya nos vamos acostumbrando a que, desde el ejercicio 

del poder, se nos den explicaciones que causan los mayo
res asombros. Y también nos vamos haciendo a la idea de 

que los hechos difieren, en numerosas ocasiones, como la noche 
y él día. Puede el señor vicepresidente del Gobierno utilizar 
cuantos aviones quiera, porque para eso es persona importante. 
Los ciudadanos seguireihos pagando nuestros impuestos y si 
éstos no llegan para costear los gastos, quienes tienen la misión 
de dirigir los asuntos públicos optarán por subimos la cuota. Eh 
el fondo, de esto se trata. Lo que el señor presidente parece 
querer decir es que, cuando se está en el carro del poder, casi 
todo está permitido.

El tiempo
Cielos nubosos y 

temperaturas estables 
Madrid Efe

El Instituto Nacional de 
Meteorología prevé para las 
próximas horas cielos par
cialmente nubosos con in
tervalos muy nubososy algu
nas precipitaciones débiles 
en Galicia, Cantábrico y pun
tos de Castilla y León y Alto 
Ebro.

Alternarán las nubes con 
los claros en Extremadura 
puntos de Castilla-La Man
cha y Pirineos. En el resto de 
la Península predominarán 
los cielos poco nubosos o 
despejados.
JUEVES. DIA 14.

Nuboso en Galicia con al
gunas precipitaciones débi
les. Parcialmente nuboso en 
el litoral cantábrico, Castilla- 
León. norte de Cataluña Ba
leares y norte de Canarias. 
Poco nuboso en el resto de 
España

Temperaturas extremas de 
Avila

Máxima de ayer 12.5°.
Mínima de ayer 5.5°.
Precipitación: 2.1 litros por 

m2.

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al núme

ro 91925.
50.000 pesetas al número 

1925.
5.000 pesetas al número 

925.
50Ó pesetas al número 25.
100 pesetas al numero 5.

Miércoles, 13 de Abril de 1988.
Ss. Hermenegildo, Eugenia de Córdoba Martín I p. mrs.: Can» 

Urso obs.; Pápilo, Agatónica Agatodoro, Eleuterio, Zoilo y Teodosio 
mártires.

El Sol sale a las 7,39 y se pone a las 20,52.
La Luna sale a las 6,5 y se pone a las 17,30.
Luna Nueva el día 16 en Aries.

Asamblea de empresarios 
de la Zona Centro de Avila

Avila. Redacción.

A la hora del cierre de esta 
edición se está celebrando una 
Asamblea de la Agrupación de 
Empresarios de la Zona Cen
tro de nuestra Ciudad. Como 
ya informamos, los temas a 
tratar eran futuras campañas, 
renovación de la Junta, pre
sentación de cuentas y el análi
sis de la encuesta realizada 
entre los 170 empresarios del 
interior de la muralla.

Gutiérrez Robledo, 
gerente de la Fundación 
Pública Santa Teresa

Avila. Redacción.

El historiador José Luis Gu
tiérrez Robledo fue elegido ano
che gerente del Patronato de la 
Fundación Pública Santa Te
resa, organismo dependiente 
de la Diputación Provincial de 
Avila.

El acuerdo fue adoptado por 
unanimidad de los miembros 
de la Comisión encargada de 
la selección, en reunión cele
brada por la tarde y que con
cluyó alrededor de las 9 de la 
noche, según ha podido saber 
EL DIARIO DE AVILA.

José Luis Gutiérrez Roble
do es profesor de la Universi
dad de Madrid y del centro de 
la UNED de Avila. Ha publi
cado varios libros y pronun
ciado numerosas conferencias.

£1 día 23 serán | 
inauguradas las pistas de | 
atletismo |

Avila. Redacción. I

Las pistas de atletismo si-1 
tuadas en el polideportivo te
rritorial, serán inauguradas el 
próximo día 23 de abril, tras 
dos años de obras. La inaugu
ración coincide con el día de 
Castilla y León, que se va a 
celebrar en nuestra capital, poi 
lo que contará con la presencia 
del presidente de nuestra Au
tonomía, José María Aznar. \

El act o consistirá en la reali
zación de unas pruebas atléti
cas, aún por determinar, en la 
que se espera que tomen parte 
los más destacados especialis
tas de nuestra región.

Esta tarde, coloquio 
sobre ciclismo
Avila. Redacción.

Dentro de los actos de la 
’gala del deporte, se celebra, en 
la tarde de hoy, un coloquio 
sobre ciclismo en el que parti-j 
ciparán las principales figuras 
profesionales de este deporte, 
que se han dado cita en nues
tra capital, para disputar el 
Trofeo de Castilla y León, que 
comienza mañana.

El moderador del coloquio 
será el periodista Angel María 
de Pablo. Se celebra en el 
salón de actos de la Caja Sa
lamanca, a partir de las 20 
horas.

Avila. F.A.

En lo que se refiere a la 
producción de energía hidráu
lica, Avila obtuvo 7,210 miles 
de TEC en el último trimestre 
del 87, ocupando, en este sen
tido, uno de los lugares inter
medios de Castilla y León. El 
nivel máximo de producción lo 
tuvo Salamanca, con 235,513 
miles de TEC, seguida por Za
mora, con 51,605 y León, con 
31,708. Por debajo de Avila se 
encuentran Burgos, Soria, Se
govia y Valladolid. EL volumen 
total de energía hidráulica pro
ducida por nuestra Comunidad 
asciende a 348,819 miles de 
TEC, lo que representa un 21,95 
por ciento con respecto al total 
nacional, según los datos reco
gidos del último trimestre de 
1987 en el Boletín de Estadís
tica Energética de la Consejería 
de Economía y Hacienda de la 
Junta de Castilla y León, que 
son los últimos disponibles.

En este Boletín se señala que 
“la producción de energía hi
dráulica es un 23 por ciento 
superior a la de igual período 
del año anterior como conse
cuencia de Ias mayores lluvias 
producidas en el 87”.

PRODUCCION BRUTA DE 
ENERGIA ELECTRICA

La producción bruta de ener- 
gíe eléctrica total de Avila fue 
en este trimestre de 22.603 MWH, 
lo que supuso un 0,39 con 
respecto al total de la Comu- 
rüdad en ese período.

En lo que respecta al con
sumo de electricidad, expre
sado también en MWH, el con-

Aumentó la producción de energía
hidroeléctrica en Castilla y León, en 
el último trimestre del 87

sumo actual, según las mismas 
fuentes, es de 85.968, cifra su
perior a la de Segovia, Soria y 
Zamora, y muy inferior a las de

Valladolid, Burgos o León.
Estos 85.968 MWH de con

sumo en Avila representa el 
5,97 por ciento con respecto al 

total de la Comunidad caste
llano-leonesa, con una varia
ción porcentual en compara
ción con el trimestre anterior 

de 24,07 por ciento positivos. 
El porcentaje con respecto al 
mismo período del año anterior 
se sitúa en un 90,85 por ciento.

El consumo en éste triiñestre 
mayor en Castilla y León de 
electricidad lo tuvo Valladolid, 
con 375.287 MWH, seguidapor 
Burgos, con242.949, León, 281.345 
y Palencia, con una cifra ya 
sensiblémente inferior, 145.342 
megavatios hora.

PRODUCTOS
PETROLIFEROS

En lo que se refiere al con
sumo de gasolina, en Tonela
das métricas. Avila consumió 
un total de 15.200; de gasóleo 
A, 10.095: de gasóleo B, 7732, 
de gasóleo C, 1997, fuelóleos, 
un total de 434, que, junto a las 
5 Tm de otros productos deri
vados del petróleo hacen una 
cantidad global de 35.463, lo 
que supone el 5,08 con res 
pecto a la Comunidad, que arro
ja una valoración porcentua 
con respecto al trimestre an 
terior positiva del 15,65.

El consumo total de 
tos petrolíferos fue en C^®^' 
y León, en el último trime^ 
del año, de 698.189 toneladas 
métricas, que supone un . 
por ciento del total nación

BUTANO Y PROPANO

El consumo de butano y P^° 
paño en nuestra Provinci 
cendió en el trimestre ana 
do a 2.686 toneladas 
El rnáximo consumo de ^^^^ 
energía lo alcanzó- León, ^^ 
6.162 toneladas métricas, 
menor lo tuvo Soria cora ■ ^
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